

azucahica

REVISTA INFORMATIVA MUNICIPAL - AÑO XXV
VIII ÉPOCA - NÚMERO 258 - DICIEMBRE 2016



20 años de
Puerto Seco
en Azuqueca



CARTAS A LA REDACCIÓN

Agradecimiento de Cáritas

Desde la plataforma que brinda la revista AZUCAHICA, Cáritas de San Miguel Arcángel quiere aprovechar la oportunidad y manifestar su enorme agradecimiento a la Clínica Dental Dr. Garcés sita en la calle Boixareu Rivera, 33 (Guadalajara) y a la Clínica Romero & Garcés en la plaza Somosierra, 4 (Azuqueca de Henares) por su colaboración altruista en el tratamiento dental y cuidados de salud que están proporcionando desde hace varios meses y que se extenderá durante varios años a G. (una niña de Azuqueca).

Hacemos extensivo el agradecimiento a todo el personal de ambas clínicas por su amabilidad, buen trato y profesionalidad.

Queremos hacer una mención muy especial a la señorita Elena, persona de contacto, que ha coordinado y ha gestionado el caso de G. desde el inicio para que este programa pudiera llevarse a cabo.

NOTA DE LA REDACCIÓN: La Redacción de AZUCAHICA no comparte necesariamente el contenido de las cartas publicadas en esta sección, ni se hace responsable de las opiniones vertidas en ellas. Los textos, que deberán ser firmados, no deben sobrepasar las 40 líneas mecanografiadas y en los sobres debe figurar el encabezamiento "Cartas a la Redacción". Además, el remitente debe adjuntar fotocopia del D.N.I. y número de teléfono. AZUCAHICA se reserva el derecho de publicar, resumir o extractar las cartas. En el caso de que las cartas se envíen por correo electrónico (azucahica@azuqueca.net), se deberá hacer llegar a la Redacción de AZUCAHICA una copia del DNI del autor.

Nuestro agradecimiento más sincero a todos porque han contribuido para que G. pueda volver a sonreír.

**Diana Vidal García,
Directora de Cáritas San
Miguel Arcángel Azuqueca
de Henares**

Los 'peros' de una 'fantástica ciudad'

Ya son casi siete años los que llevo viviendo en esta fantástica pequeña ciudad, y la denomino de esta manera porque realmente, para una persona de mi edad (74 años) es casi un paraíso, por muchas razones: la limpieza de su atmósfera, la bondad de sus gentes, la tranquilidad de sus amplias y bien trazadas calles, y los servicios, tanto sanitarios, complejos deportivos, como de atención para mayores que existen. De verdad que lo que más lamento es no haberme trasladado antes desde Madrid para vivir aquí.

Pero...
Siempre hay un pero. No

puedo evitar ponerme de mal... talante cuando veo cosas que pasan a mi alrededor. Por ejemplo, no sé a qué administración corresponden los ejemplos que les voy a citar, no sé si a la Local, a la Autonómica o a la Central:

1. El abandono que sufre el antiguo ambulatorio de la S.S.

2. Lo mismo ocurre con el edificio 'Centro Social y municipal' sito en la calle Las Eras. ¿No se le podría dar alguna utilidad y no dejar que se pudra por estar cerrado?

3. No hablamos del edificio construido y terminado hace meses al lado de la Guardia Civil, creo que para Tesorería de la S.S.

4. Se está reformando (ya van más de dos meses de obra) la fuente existente en la rotonda de la confluencia de la avenida de Alcalá con la avenida de Los Escritores y la avenida del Sur. No era una maravilla, pero funcionaba. Lo que me extraña es que la fuente que hay en la rotonda unos

200 metros más arriba, en la confluencia de la avenida de los Escritores con la avenida de Enmedio, que es una preciosidad, lleva dos años sin funcionar. Parece más lógico arreglar la que no funciona, en lugar de gastar el dinero en reformar cosas que funcionan.

5. Por último -no por eso el menos importante, ya que me afecta personalmente, no sólo al bolsillo, sino a mi salud-, me gustaría que alguien me explicara por qué razón tengo que aguantar durante una semana del mes de septiembre de todos los años el ruido ensordecedor, fuera de toda normativa, hasta las 5 o las 6 de la mañana del 'chunda-chunda' que se produce justo enfrente de mi domicilio, en la carpeta que se instala en el Recinto Ferial. Por no poder soportarlo, me veo obligado a irme a un hotel lejos de esa tortura, con el consiguiente trastorno, además del costo económico.

Máximo Vidal Romano

EL AYUNTAMIENTO DE AZUQUECA DE HENARES INFORMA



Azuqueca de Henares

Debido a las numerosas denuncias y quejas de los vecinos que llegan al Ayuntamiento de Azuqueca de Henares por el comportamiento de algunos propietarios de perros, se recuerda a los ciudadanos el contenido de algunos de los **ARTÍCULOS DE LA ORDENANZA MUNICIPAL REGULADORA DE LA TENENCIA Y PROTECCIÓN DE ANIMALES**:

Artículo 7.- El poseedor de un animal, sin menoscabo de la responsabilidad subsidiaria del propietario, será responsable de los daños, perjuicios o molestias que aquél ocasione a personas, sus propiedades, bienes públicos y/o al medio general.

Artículo 29.- Queda prohibida la circulación de animales domésticos sueltos por la zona urbana del municipio, incluidos parques y jardines públicos.

Artículo 33.- El dueño o tenedor del animal deberá aportar las medidas necesarias para evitar que ensucie las vías y espacios públicos urbanos. Queda especialmente prohibido que los perros hagan sus deposiciones en las áreas infantiles. Mientras estén en la vía pública, parques y jardines podrán hacer sus deposiciones en los imbornales de la red de alcantarillado, mientras no existan lugares especialmente autorizados y habilitados para ello por el Ayuntamiento. No obstante, si las deyecciones se han depositado en aceras o zonas de tránsito peatonal, parques o jardines, el propietario o persona que conduzca al animal es responsable de la eliminación de las mismas, mediante el depósito dentro de bolsas impermeables y cerradas en las papeleras u otros elementos de contención indicadas por los servicios municipales.

**Gabinete de
Comunicación del
Ayuntamiento de
Azuqueca de
Henares**

Ayuntamiento de Azuqueca de Henares. Plaza de La Constitución, S/N
19200 Azuqueca de Henares (Guadalajara)

REVISTA AZUCAHICA

azucahica@azuqueca.net
Tfno: 949 34 85 02

REDACCIÓN
Gabinete de Comunicación

FOTOGRAFÍA
Álvaro Díaz Villamil

PUBLICIDAD E IMPRESIÓN
987 27 27 27
EDITORIAL MIC

EDITA:
AYUNTAMIENTO DE AZUQUECA
Depósito Legal nº GU-66-1981
Prohibida la reproducción total o parcial de las informaciones publicadas en este número, salvo autorización expresa del Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Azuqueca

Tirada: 13.000 ejemplares

SUMARIO

La Junta anuncia que el proyecto del segundo Centro de Salud de Azuqueca estará este año (pág. 5)



Treinta y cinco asociaciones dispondrán de un local municipal para sus actividades (pág. 21)



Abierto el plazo de renovación de licencias para la venta en el mercado semanal (pág. 6)

El Pleno aprueba un texto de condena de la violencia de género (pág. 8)

Puerto Seco de Azuqueca de Henares cumple 20 años (pág. 9)

Los derechos de la infancia centraron varios talleres y un acto de la comunidad educativa (pág. 19)



El Ayuntamiento empieza a elaborar el II Plan de Igualdad de Azuqueca (pág. 23)

La San Silvestre celebrará el 31 de diciembre sus treinta años de historia (pág. 27)



Repaso a la actualidad de los equipos azudenses (pág. 29)

Y ADEMÁS... ESPECIAL NAVIDAD (págs. 15 a 21)

CALENDARIO DE RECAUDACIÓN



Azuqueca de Henares

CONCEPTO

PERÍODO DE COBRO

- Ayuda a domicilio (mayo 2016) _____ Del 20/10/2016 al 20/12/2016
- Ayuda a domicilio (junio 2016) _____ Del 21/11/2016 al 23/01/2017
- Ayuda a domicilio (julio 2016) _____ Del 20/12/2016 al 21/02/2017
- Tasa suministro de agua (2º cuatrimestre 2016) _____ Del 20/10/2016 al 20/12/2016
- PAGO FÁCIL (sexto vencimiento 2016- Regularización final) _____ F. CARGO: 15/12/2016

Te interesa ...

- **Dónde se puede efectuar el pago:** Entidad gestora de la recaudación municipal: CaixaBank. Otras: Ibercaja, Bankia, CCM (Liberbank), Caja Rural Castilla-La Mancha, Cajeros Ciudadanos y www.azuqueca.es.
- Acógete al sistema de **pago fácil** y paga en 6 plazos sin intereses con un **ahorro** del 2 por ciento. Pregunta en el SAC del Ayuntamiento.
- Comunícanos tu **dirección fiscal** para que te lleguen las notificaciones sin problemas.
- **Domicilia** tus tributos. Es la mejor manera de evitar recargos.

En las aulas de los institutos de Secundaria

Comienzan a impartirse las 'píldoras formativas' de la 'Iniciativa Puente'

Con el mes de noviembre, se han puesto en marcha las 'Píldoras formativas de alto impacto', una serie de charlas y conferencias incluidas en el programa 'Iniciativa Puente', impulsado por el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares con el objetivo de mejorar la capacitación y de retener el talento joven local.

La técnica municipal de Juventud fue la encargada de abrir el programa la primera semana de noviembre con siete sesiones en los IES Arcipreste de Hita, San Isidro y Profesor Domínguez Ortiz, a las que asistieron alrededor de 200 jóvenes. En las charlas participaron las dos jóvenes procedentes de Noruega y Hungría que están realizando el Servicio de Voluntariado Europeo (SVE) en Azuqueca, dado que éste, junto a 'Garantía Juvenil', es uno de los programas sobre los que se informa a los estudiantes.

El alcalde, José Luis Blanco, explica que "uno de los objetivos de la Iniciativa Puente es que las y los jóvenes de Azuqueca, cuando decidan salir de la ciudad, sea porque lo hayan elegido libremente; nunca porque no haya oportunidades aquí". A través de este programa, el Ayuntamiento, con el apoyo de la Universidad

de Alcalá y de los institutos, servirá de "puente" entre los jóvenes capacitados y el mundo de la empresa. "Queremos relacionar a las empresas locales que necesitan jóvenes bien formados y a los jóvenes bien formados que buscan oportunidades empresariales de valor", añade el primer edil.

Ponencias

A lo largo de noviembre, se han impartido además una treintena de sesiones de la ponencia 'Aplicación e impacto de las herramientas de comunicación por internet en la educación', a cargo de profesionales de la empresas 'Oriente Futuro'. Las sesiones se han celebrado en los tres IES y también en aulas de Secundaria del colegio Giovanni Antonio Farina. La ponencia se adapta a la especialidad que cursa cada uno de los grupos. Tras las evaluaciones de los centros y las vacaciones de Navidad, el programa se retomará en enero con la ponencia 'Búsqueda del primer empleo'. "Con estas sesiones, el programa pretende reforzar la capacitación y complementar la formación reglada que ofrecen los institutos y la Universidad", recuerda el alcalde.

Las 'píldoras' se dirigen a alumnos de 4º de ESO,



Arriba, una de las sesiones impartidas por la técnica municipal de Juventud en el IES Profesor Domínguez Ortiz. Debajo, ponencia sobre herramientas de comunicación por internet en el IES San Isidro

Bachiller, FP Básica y grados medio y superior de las distintas especialidades que se imparten en los centros. A estas charlas se sumarán conferencias y lecciones magistrales dirigidas a estudiantes universitarios, a docentes y al conjunto de la población. La primera de ellas será el 17 de enero y correrá por cuenta del catedrático de neurociencia Francisco Mora Teruel.

La Iniciativa Puente se estructura en torno a cuatro

ejes: las píldoras formativas de alto impacto (con las que se pretende llegar a 2.500 jóvenes); la mejora de la empleabilidad de la población joven; la intermediación como puente entre la formación y el empleo; y el asesoramiento a jóvenes emprendedores. "No queremos desaprovechar ninguna de las capacidades de nuestra gente; las necesitamos todas", insiste el regidor, que ha animado a los jóvenes a "sacar provecho de este programa municipal".

A través de la página web municipal, www.azuqueca.es

A consulta pública, las líneas de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (DUSI)

El Ayuntamiento de Azuqueca ha puesto en marcha a través de la página web municipal, www.azuqueca.es, una consulta ciudadana para dar a conocer las principales líneas de acción de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible (DUSI) y valorarlas. El pasado mes de enero se aprobaron en Pleno las líneas de implementación de esta estrategia y con esta consulta se pretende conocer las prioridades de la ciudadanía,

según ha explicado el concejal de Urbanismo y Desarrollo Sostenible, Juan Pablo Román. "Las aportaciones de las vecinas y los vecinos nos servirán para priorizar determinados proyectos o incrementar la dotación presupuestaria para algunas líneas".

La Estrategia DUSI de Azuqueca de Henares continúa con el trabajo que se ha venido realizando en el municipio en los últimos años a través del I y

II Plan de Acción Local. Bajo la denominación 'Azuqueca Inteligente, Integradora y Sostenible', la estrategia propone acciones para dar respuesta a los grandes retos que debe afrontar la ciudad en los próximos años.

Críticas de la oposición

El PP en el Ayuntamiento de Azuqueca criticaba la puesta en marcha de esta consulta nueve meses después de su debate en



Banner de la web, desde el que se accede a la consulta

Pleno. "Una vez denegados los Fondos FEDER han entendido que si lo hacen con la participación de los vecinos y vecinas de Azuqueca sea más fácil que Europa atribuya esos fondos a nuestro Municipio", aseguraban desde el PP.

Desde IU, han acusado al gobierno municipal de no contar con los órganos de participación ciudadana y de gastarse 10.000 euros en el informe de una empresa.

Las obras empezarán en 2017 y durarán entre 12 y 13 meses

La Junta anuncia que el proyecto del segundo Centro de Salud estará este año

Antes de que termine el año, la Junta tendrá listo el proyecto de remodelación del segundo Centro de Salud. Las obras empezarán en 2017 y se prolongarán durante unos 12 o 13 meses. Así lo anunció el consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, Jesús Fernández, que visitó Azuqueca el 21 de noviembre para presentar el Plan Funcional del Centro.

El alcalde, José Luis Blanco, que acompañó al consejero en la presentación del documento, mostraba su satisfacción. "Hoy es un día muy importante para Azuqueca porque conseguimos cambiar el pasado para transformar el futuro de la localidad", decía, tras recordar que las obras fueron paralizadas por el anterior gobierno de la Junta, con María Dolores de Cospedal como presidenta. El regidor aseguró que el actual presidente regional, Emiliano García-Page "cumple con un compromiso que adquirió con Azuqueca", pese a las "dificultades económicas y administrativas" a las que se ha tenido que enfrentar el actual gobierno regional.

"Recuperamos la dignidad que nos fue arrebatada en la

anterior legislatura", insistía el alcalde, que denunciaba que "el anterior gobierno decidió que Azuqueca fuera la única ciudad de más de 20.000 habitantes que no tuviera desdoblada su zona básica de salud". Blanco se mostró además agradecido con los vecinos y vecinas del municipio. "Juntos nos rebelamos contra esta injusticia".

El mismo dinero, otra prioridad
El consejero, Jesús Fernández, recordaba que, además de paralizar las obras, el anterior ejecutivo regional traspasó la propiedad del edificio al Gobierno central. Se refirió también a las dificultades económicas actuales. "Tenemos ahora el mismo dinero", dijo, en relación con el presupuesto del anterior gobierno regional. "Lo que ha cambiado es la prioridad", explicaba. El consejero detalló que el presupuesto que la Junta de Comunidades destina a Sanidad ha crecido un nueve por ciento este año y detalló que cada día se destinan 7,2 millones en la región a la sanidad pública. "Lo importante es la salud", aseveraba, al tiempo que denunciaba que la paralización de los proyectos

sanitarios en toda la región por parte del anterior gobierno ha obligado a la Junta a hacer frente al pago de "casi 80 millones de euros" en concepto de indemnización a las empresas afectadas.

Jesús Fernández destacó que la zona básica de salud de Azuqueca, que engloba también a los municipios de Alovera, Villanueva de Torre y Quer, suma alrededor de 50.000 tarjetas sanitarias, 32.000 de ellas de Azuqueca.

Críticas de la oposición

La portavoz municipal del PP, Aure Hormaechea, calificaba de "mentira" el Plan Funcional. "El segundo Centro de Salud de Azuqueca no está en marcha porque los Gobiernos socialistas de esta región nunca tuvieron intención de hacerlo", aseguraba la formación en un comunicado, tras la presentación del Plan Funcional.

Por su parte, el grupo municipal de IU no acudió a la presentación que hizo el consejero "porque no se podían hacer preguntas". Para esta formación, con este acto "solo se buscaba obtener un efecto mediático".

Un centro

"moderno" que dé "respuesta real a las necesidades de Azuqueca"

El consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, Jesús Fernández, aseguró durante la presentación del Plan Funcional del segundo Centro de Salud de Azuqueca que será un equipamiento "moderno", diseñado para dar respuesta real a las necesidades de la ciudad. El consejero detalló que ha sido necesaria una adaptación a la nueva normativa (el plan anterior se hizo hace ocho años) y también a las nuevas necesidades de la ciudad.

Fernández adelantaba que en las dos plantas del edificio, de unos 1.200 metros cuadrados de superficie, se habilitarán diez consultas –que se podrían incrementar porque se prevén también tres salas polivalentes y dos de curas–; una sala para urgencias; una sala específica para pediatría; salas polivalentes (para matronas, trabajadores sociales, cirugía menor); un área de docencia y coordinación; un área de rehabilitación musco-esquelética y neurológica; una zona de extracciones, y un espacio de administración y archivo.



De izquierda a derecha, el delegado de la Junta en Guadalajara, Alberto Rojo; el consejero de Sanidad, Jesús Fernández; el alcalde, José Luis Blanco; y la directora gerente del Sescam, Regina Leal.



Asistentes a la presentación del Plan Funcional del Segundo Centro de Salud, que se desarrolló en las instalaciones del Centro de Ocio Río Henares

CONSTRUCCIONES
F-J
REFOR-MAX

Construcción Completa
Rehabilitación y Reformas

c/ Francisco Medina y Mendoza
Parcela 13 nave 10 (Polígono 1)
19171 Cabanillas del Campo

fjreformax@gmail.com
Fax: 949 87 29 13
Tel: 949 26 67 26

CLINICA DENTAL
LA PAZ

HORARIO DE LUNES A VIERNES DE 9 A 22 H.
SÁBADOS DE 10 A 14 H.
Financiación 12 meses sin intereses

Tel.: 949 26 56 79
Travesía de la Flor, 1
AZUQUECA DE HENARES

Hasta el 21 de diciembre

Abierto el plazo para que los vendedores del mercado semanal renueven sus licencias

Los titulares de las 105 licencias municipales de venta ambulante para el mercado semanal de los miércoles en Azuqueca han recibido una notificación del Ayuntamiento coincidiendo con la puesta en marcha del proceso de renovación anual. Antes del 21 de diciembre, quienes deseen continuar con su actividad de venta en 2017 deberán presentar en el Servicio de Atención a la Ciudadanía del Ayuntamiento (SAC) la correspondiente solicitud acompañada de la siguiente documentación: fotocopia del DNI del titular y de las personas que vayan a reali-

zar la venta en el puesto, fotografías de todos ellos, fotocopia del Impuesto de Actividades Económicas y del último recibo de cotización a la Seguridad Social y justificante de la autoliquidación de la tasa del primer trimestre de 2016. Además, y en función de los casos y de la actividad del puesto, los titulares deberán aportar también seguro de responsabilidad civil, fotocopia del carné de manipulador de alimentos y permiso de residencia y trabajo (extranjeros), así como justificante de la autoliquidación (modelo 323) de la tasa del primer trimestre de 2017.



Los vendedores deben renovar sus licencias, si desean continuar con su actividad de venta en el mercado semanal el próximo año

Adjudicación de vacantes

La concejala responsable de este servicio, Charo Martín, ha explicado que "al mismo tiempo, se abre el plazo de presentación de solicitudes de nuevos vendedores, con el fin de adjudicar las posibles vacantes, las de aquellos puestos cuyos titulares actuales no renueven la licencia para 2017". Los

interesados deben presentar la solicitud también en el Servicio de Atención a la Ciudadanía municipal, hasta el día 21 de diciembre. "Como es habitual, para adjudicar los puestos vacantes entre los nuevos solicitantes, se celebrará un sorteo público el día 29 de diciembre", explica Charo Martín.

Muestra de Artesanos de Azuqueca.— La Asociación de Artesanos de Azuqueca de Henares organizó el pasado 12 de noviembre una muestra en el parque de La Constitución. En los puestos, los artesanos participantes exhibieron y vendieron sus productos.



Breves

II Feria de la Croqueta.— Al cierre de esta edición de AZUCAHICA, se estaba desarrollando el segundo fin de semana de la Feria de la Croqueta de Azuqueca, organizada por la Asociación de Comerciantes, Empresarios y Profesionales de Azuqueca (ACEPA) el tercer y el cuarto fin de semana de noviembre. Los establecimientos participantes (Cafetería Diamante, Bar Barrosito, Bar Marcos, Bar Travesía, La Taberna de Carlos, La Botica del Abuelo, Bar Galicia, Casa Tito, Al Hambre de Pintxos, Cervecería Noma, Bar Bodega El Buen Humor, Restaurante Los Olivos de Castilla) ofrecían a sus clientes una croqueta especial de aperitivo con cada consumición. En cada bar, se entregaba al consumidor una tarjeta y un sello. Con cuatro sellos, los clientes podían emitir un voto para elegir la mejor croqueta de la feria. Entre los participantes en las votaciones, ACEPA sorteará una comida por un importe de 150 euros en el establecimiento que resulte ganador. El sorteo de la comida se realizará el día 6 de diciembre.

El Black Friday llega a Azuqueca.— Por vez primera, varios establecimientos de Azuqueca integrados en ACEPA se han sumado este año a la estrategia comercial de origen norteamericano Black Friday, el último viernes de noviembre, el día 25. Los locales participantes ampliaron su horario de apertura y ofrecieron descuentos a sus clientes.



Nueva etapa para la cafetería de la Casa de la Cultura.— El tercer fin de semana de noviembre abría sus puertas la cafetería de la Casa de la Cultura, tras su adjudicación a María del Rosario Martínez. 'La silla encantada' es el nombre que la concesionaria ha puesto al local. Entre las mejoras que incorpora están la utilización de productos de comercio justo y de agricultura ecológica; la puesta en marcha de un proyecto de dinamización cultural con música en directo los fines de semana, un rincón de lectura, un espacio para exposiciones; y catas. La adjudicación del servicio se ha hecho por tres años, prorrogables por otros dos, y el canon mensual que debe abonar al Ayuntamiento es de 619,36 euros.

Para el periodo 2105-2019

Azuqueca entra en el Gobierno de la Red de Biodiversidad de la FEMP

En el transcurso de la VI Asamblea de la Red de Gobierno Locales +Biodiversidad de la Federación Española de Municipios y Provincias que se celebró el 23 de noviembre, Azuqueca se incorporó a su Consejo de Gobierno para el periodo 2015-2019.

El municipio pertenece a esta red desde hace casi una década. "Nuestro compromiso con la conservación de la biodiversidad en una ciudad tan industrial como la nuestra es incuestionable", señalaba el alcalde, José Luis Blanco. "Prueba de ello es que desde hace más de un año tenemos parte de nuestro término incluido en la Red Natura 2000, a propuesta del Ayuntamiento. El representante de Azuqueca en el Consejo de Gobierno durante este periodo será el propio regidor.

Blanco resaltaba que la apuesta por la conservación del



Al alcalde de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco, saluda a Josep Félix Ballesteros, alcalde de Tarragona y presidente de la Red de Gobiernos Locales +Biodiversidad

medio natural "es compatible" con el desarrollo económico de la ciudad. "Seguimos apostando por la sostenibilidad en su triple vertiente; medio ambiental, económica y social", añadía.

Un total de 231 entidades locales que suman 22,5 millones de habitantes -

ayuntamientos, cabildos y diputaciones- están integradas en la Red, cuyo objetivo es proteger y conservar la biodiversidad, fomentar los recursos naturales, mejorar el medio hídrico, salvaguardar los ecosistemas y mejorar la conectividad ecológica.

En marcha, la selección del segundo Plan de Empleo

Al cierre de esta edición de AZUCAHICA, se estaba desarrollando el proceso de selección de los 20 beneficiarios en Azuqueca de la segunda convocatoria del Plan Extraordinario por el Empleo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Han presentado documentación 213 personas. Se prevé la contratación de quince desempleados sin cualificación; tres con titulación de ESO; una persona con titulación de FP I o II, Grado medio o superior en rama administrativa; y un diplomado, licenciado o grado en Económicas, Empresariales, Derecho, ADE o cualquier otra rama de conocimiento de Ciencias Sociales o Jurídicas. Todos los contratos tendrán una duración de seis meses.

**Todos los martes,
tu telepizza
a precio
de locos**

medianas a **4'95€** hasta 3 ing.

Ermita, 15
949 267 401

Local y recoger

Oferta válida en local y recoger. Medianas (fina o clásica) hasta 3 ingredientes. Válido todos los martes excepto festivos y vísperas de festivos. No acumulable a otras ofertas. Impuestos incluidos. Solo en establecimientos adheridos.

**Benditos
Domingos**

3 MEDIANAS 7€ cada una

3 FAMILIARES 11€ cada una

TELEPIZZA NACHO'S O BURGER POR **2€** más

Local y recoger

Oferta válida solo los domingos para local/recoger. Válida para pizzas (masa fina o clásica) hasta 5 ingredientes. Válida al pedir 3 pizzas en un mismo pedido. No acumulable a otras ofertas. Solo en establecimientos adheridos.

telepizza
el secreto está en la masa

Rosa Moreno tomó posesión de su acta como concejala de Ganemos-PTE-Hartos.org

Acuerdo unánime del Pleno para reivindicar la eliminación de la violencia contra la mujer

El Pleno del Ayuntamiento de Azuqueca votó, de manera unánime, la moción del Consejo Local de Igualdad sobre el 'Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la mujer' que se celebraba al día siguiente, 25 de noviembre. Este escrito incorporaba entre otras medidas "exigir al gobierno de la nación que la lucha contra la violencia de género se convierta en un Pacto de Estado Real. Así como otras medidas que ayuden a acabar con este grave problema social.

De hecho, el Pleno municipal comenzó, como es habitual, guardando un minuto de silencio en señal de respeto hacia las mujeres asesinadas por violencia de género.

La moción no salió como declaración institucional, ya que el grupo municipal de IU-Ahora Azuqueca, a través de su portavoz para esta moción, Emilio Alvarado, explicó que aunque iban a dar su voto a favor, creían que había cuestiones que deben tratarse "con mayor profundidad" de las planteadas en la moción de cara a erradicar esta lacra social.

Abaratamiento de los alimentos sin gluten

Por otro lado, el grupo municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, presentó una moción para instar a los gobiernos competentes a que adopten las medidas fiscales necesarias para el abaratamiento de los alimentos sin gluten.

Además, la moción, recoge que los alimentos destinados a los pacientes que padecen celiaquía

deben estar gravados con un IVA superreducido.

Esta moción consiguió salir del Pleno municipal como una Declaración institucional.

Declaración institucional para la prevención de la pobreza energética

El grupo municipal de Izquierda Unida-Ahora Azuqueca presentó una moción de cara a prevenir la situación de pobreza energética de la ciudadanía azuquense. La moción se transformó en Declaración Institucional al ser apoyada por todos los grupos. Recoge que "el Ayuntamiento de Azuqueca se compromete a exigir al Gobierno de España la aprobación de una Ley con medidas para prevenir la pobreza energética que regule el sistema de suministros básicos del hogar y que incluya mecanismos que premien el ahorro, que garantice que las tarifas no sean objeto de mercado y que establezca precios sociales para las familias con bajos ingresos económicos. Se creará el bono social para aquellos hogares con poder adquisitivo o riesgo de exclusión social".

Plan Astra

Por su parte, el grupo municipal del PP presentó una moción en la que se solicitaba aumentar el número de paradas en la capital de los autobuses del Plan Astra, que unen Azuqueca con Guadalajara.

Esta moción, fue reemplazada por una moción transaccional del Grupo municipal de Ciudadanos en la que se proponía que las



La Corporación municipal guarda un minuto de silencio antes de comenzar el Pleno municipal

posibles modificaciones que se lleven a cabo en los autobuses que parten de Azuqueca y llegan a Guadalajara se efectúasen de acuerdo a criterios técnicos de las administraciones

implicadas, quienes deben determinar si es necesario incrementar el número de paradas de los autobuses o intensificar la frecuencia de los mismos. La moción fue aprobada por unanimidad.



La concejala de Ganemos-PTE- Hartos.org, Rosa Moreno tomó posesión de su acta de edil en sustitución de Diego Parra

Rosa Moreno toma posesión de su acta de concejala por Ganemos-PTE Hartos.org

En el Pleno municipal del pasado 24 de noviembre, Rosa Moreno Lagostena tomó posesión de su acta de concejala del grupo municipal Ganemos-PTE-Hartos.org.

La edil lo hace en sustitución de Diego Parra Giménez, quien formalizó su renuncia al cargo municipal en el Pleno anterior, del mes de octubre.

Moreno contó con la bienvenida de los grupos municipales, a excepción del grupo de Izquierda Unida-Ahora Azuqueca, que ha vinculado su representación en la Corporación municipal a la confusión que pudieron generar estas siglas políticas en el proceso electoral.





La actividad de carga y descarga de contenedores y mercancías es continua en esta infraestructura, situada junto a la vía del ferrocarril

Cada año la instalación mueve unos 30.000 contenedores

El Puerto Seco de Azuqueca cumple 20 años

Hace dos décadas que Azuqueca de Henares es un punto de referencia en el transporte intermodal. La puesta en marcha de Puerto Seco –que se hacía realidad con la llegada del primer tren de mercancías procedente de Barcelona en la madrugada del 16 de abril de 1996– supuso un hito en el desarrollo del municipio y de la comarca. Los impulsores de este negocio pionero, desarrollado a través de la colaboración público-privada, eligieron Azuqueca por su privilegiada ubicación geográfica, muy cerca de Madrid y con muy buenas comunicaciones por tren y carretera.

Un terreno municipal de 60.000 metros cuadrados situado junto a la vía del ferrocarril (eje Madrid-Barcelona) se ha convertido en estas dos décadas en el punto de paso de miles de contenedores y de vagones convencionales cargados con todo tipo de mercancías y productos. La puesta

en marcha de este proyecto, cuyo presupuesto inicial fue de 632 millones de pesetas y contó con financiación de los fondos FEDER, estuvo vinculada desde sus comienzos a la instalación de empresas en su entorno. De manera prácticamente simultánea a la puesta en servicio del servicio de trenes en la terminal, se instalaron en el polígono Ródano, junto al Puerto Seco, nuevas empresas.

En un principio, Puerto Seco se diseñó para trabajar en exclusividad con el puerto de Barcelona, pero sus responsables decidieron pronto ampliar el mercado y extender sus conexiones a los puertos de Bilbao, Santander y Valencia. En estos momentos, mantiene servicios ferroviarios regulares con los puestos marítimos y terminales de interior de Barcelona, Bilbao, Sevilla, Valencia, Algeciras y Zaragoza. Cada año, la instalación mueve unos 30.000 contenedores y

en 2016 llegaron a Azuqueca más de 1.300 trenes.

Situado junto a la vía del ferrocarril de ADIF que une Madrid con Barcelona, la plataforma del Puerto Seco de Azuqueca de Henares cuenta con más de diez kilómetros de vías privadas, que facilitan el acceso de los trenes.

La terminal ofrece el servicio aduanero y dispone de naves de consolidación y desconsolidación, de una nave logística dotada de una vía ferroviaria interior de un depósito para contenedores.

Junto a las empresas instaladas en su entorno, Puerto Seco Azuqueca constituye un Hub Logístico (centro de distribución) que permite potenciar las actividades de importación de las empresas de su área de influencia.

El año pasado, el impulsor de Puerto Seco Azuqueca y propietario de Gran Europa, José María Alaña, fue galardonado en los XII Premios Empresariales de CECAM.

Una rotunda y un acto institucional

José Luis Blanco, el alcalde azudense, se muestra convencido de que gracias a este proyecto "Azuqueca se convirtió en la primera gran instalación en el centro de transporte intermodal, gracias a la colaboración público-privada" y empezó a atraer empresas y actividades relacionadas con el sector logístico. "Puerto Seco ha sido un catalizador para el desarrollo de la principal zona logística de la península", señala el regidor, que añade que "el Puerto Seco continúa impulsando hoy la llegada de trenes cargados de oportunidades para Azuqueca y para todo el Corredor".

Para celebrar el 20 aniversario de la efemérides, el Ayuntamiento ha previsto un acto institucional que se celebrará el jueves 15 de diciembre en las instalaciones de Espacio Joven Europeo (EJE). Además, el Ayuntamiento dará el nombre Puerto Seco Azuqueca a la plaza situada en la confluencia entre las avenidas de la Barca, la Industria y Milán.

Blanco: "En situaciones de emergencia, la UME es garantía de coordinación y eficacia"

Una delegación de Azuqueca visita la Unidad Militar de Emergencias (UME) en Torrejón

El alcalde de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco, visitó el pasado 2 de noviembre el cuartel general de la Unidad Militar de Emergencias (UME) en Torrejón de Ardoz. Allí fue recibido por el general de División del Ejército del Aire, segundo jefe de la UME, Francisco Molina Miñana.

El primer edil, en un breve despacho mantenido con el general, puso la ciudad de Azuqueca a disposición de esta Unidad de las Fuerzas Armadas para la realización de ejercicios que les permitan mejorar los resultados de sus actuaciones y estar preparados para futuras intervenciones. "En situaciones de emergencia, la intervención de la UME es garantía de coordinación y eficacia", manifestó Blanco.

El alcalde estuvo acompañado en su visita al acuartelamiento de la UME por la primera teniente de alcalde, Elisa Cansado, y por el concejal de Seguridad Ciudadana, Jesús de la Rúa. Durante su estancia en la base pudieron conocer cómo se organiza esta Unidad de la que forman parte 3.500 militares. El comandante de Artillería

Vicente Franco explicó al alcalde y a los concejales la organización de la UME en general y en particular el funcionamiento del Primer Batallón de Intervención en Emergencias, que atiende a la zona centro en la que se incluye la provincia de Guadalajara.

En apenas 15 minutos desde que se decreta el nivel 2 en una catástrofe y se solicita la activación de la UME, una unidad de reconocimiento se dirige hacia la zona afectada y en un máximo de seis horas queda desplegado todo el Batallón con un Puesto de Mando Avanzado y dos o tres Subgrupos Tácticos de intervención. "La UME actúa como canalizadora de capacidades que pueden aportar el resto de las Fuerzas Armadas", señaló el comandante Franco durante su intervención.

La delegación del Ayuntamiento de Azuqueca pudo asistir a algunos de los ejercicios del Equipo USAR, el equipo de rescate urbano que actúa en catástrofes como un terremoto, que hasta ahora ha trabajado en zonas como Haití,



Arriba: la delegación de Azuqueca observa una demostración de los efectivos de la UME. Abajo: El alcalde de Azuqueca saluda al general de División del Ejército del Aire, segundo jefe de la UME

Nepal o Ecuador. También en el terremoto de Lorca, en Murcia.

La UME está siendo tomada como ejemplo por otros países, especialmente de Iberoamérica, en la profesionalización de sus ejércitos en situaciones de emergencia.

Está preparada y especializada para actuar en casos de emergencias producidas por grandes nevadas, incendios forestales, inundaciones, terremotos y algunas otras catástrofes como las tecnológicas o las medioambientales.



Radar disuasorio en la avenida de Enmedio.— Con el objetivo de mejorar la seguridad vial, el Ayuntamiento azudense ha instalado en la Avenida Senda de Enmedio un radar disuasorio. El dispositivo tiene integrada una pantalla en la que se ilumina una imagen que aparece en verde y sonriente si el vehículo circula por debajo de los 40 kilómetros por hora, o se muestra de color rojo y con expresión de enfado, si la velocidad excede ese límite. Su puesta en marcha ha supuesto una inversión de 6.899 euros. El radar almacenará datos sobre el número de vehículos que pasarán por la zona, pero no sancionará a los conductores que excedan la velocidad permitida.

Educación vial.— Hasta el 2 de diciembre, estará en la Plaza 3 de Abril de Azuqueca el Circuito de Educación Vial que ha instalado la Fundación Mapfre en colaboración con el Ayuntamiento, y por el que se prevé que pasen un millar de escolares. El alcalde de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco, explica que esta iniciativa está encaminada a "formar a los niños y a las niñas como buenos peatones y también a que se preparen como futuros conductores". Según detalla el primer edil, se trata de una iniciativa que complementa la actividad curricular, por eso, la intención es que "puedan pasar por ella todos los escolares de la localidad para formarse como ciudadanos y ciudadanas responsables".



El alta en el pago fraccionado se puede solicitar hasta finales de año

El pago fraccionado de impuestos y tasas del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, denominado 'Pago Fácil', se puede solicitar para el año 2017 hasta el día 30 de diciembre. Con este sistema, vecinos de Azuqueca, comunidades de propietarios y sociedades pueden abonar en seis plazos, sin intereses y con una bonificación del 2 por ciento el Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI), el Impuesto sobre Vehículos, las tasas por suministro de agua y recogida de basuras, los vados y el Impuesto sobre Actividades Económicas (IAE).

Los interesados deben dirigirse al Servicio de Atención a la Ciudadanía (SAC) del Ayuntamiento para tramitar su alta en el sistema. Si lo hacen hasta el 30 de diciembre, podrán beneficiarse del pago fraccionado desde enero. Quienes realicen el trámite más tarde de esta fecha no podrán entrar en el 'Pago Fácil' hasta el año 2018.

Al cierre de esta edición de AZUCAHICA, a finales del mes de noviembre, se habían presentado 305 nuevas solicitudes, que se sumarán desde el 1 de enero a los 3.152 beneficiarios del programa en este ejercicio, 2016.



De izquierda a derecha, Félix García (Los Tititos); Juan Antonio Masip (Bormioli Rocco); José Prieto (Chemo); el alcalde azudense, José Luis Blanco; Rocío Torres (*Spain in the Bag*); Ricardo Rodríguez (Ditalen) y Julián García (Los Tititos).

Liconsa, Los Tititos, Ditalen y Rocío Torres, entre los reconocimientos de los 'Premios Excelencia Empresarial 2016'

CEOE-CEPYME Guadalajara premió a Bormioli y a otras cuatro empresas azudense

El 12 de noviembre, se celebró en Guadalajara la gala de entrega de los 'Premios Excelencia Empresarial 2016' de CEOE-CEPYME Guadalajara, en la que el reconocimiento a la 'Empresa del año' lo recibió la fábrica azudense Bormioli Rocco, S.A.

La patronal alcarreña también premió a otros cuatro proyectos empresariales de Azuqueca: Liconsa; Transportes Félix García e hijos, Los Tititos; Ditalen; y la emprendedora Rocío Torres, fundadora

del proyecto 'Spain in the Bag'.

El premio a Bormioli lo recogía el director de Recursos Humanos de la planta azudense, Juan Antonio Masip Cobos. En el caso de Laboratorios Liconsa S.A. -premiada en la categoría de Mayor contratación de trabajadores-, el galardón lo recibió el director de Operaciones Farmacéuticas, José Prieto, de manos del presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page. Félix y Julián García Saiz, gerentes de la empresa

Transportes Felix García e hijos, 'Los Tititos', recogieron el premio en la categoría Proyectos social RSC. Por su parte, el director comercial de Ditalen S.L., Ricardo Rodríguez, recibió de manos del alcalde, José Luis Blanco, el premio en la categoría de Mayor proyección empresarial. Por último, la emprendedora Rocío Torres, fundadora del proyecto 'Spain in the Bag' y vecina de Azuqueca, recogió el galardón con el que CEOE-CEPYME reconocía el trabajo de los emprendedores.

El Bar Marcos recibe el 'Premio al pequeño empresario' de Cope Guadalajara

El grupo de comunicación Cope ha concedido el 'Premio al pequeño empresario' en la tercera edición de sus premios en la provincia al establecimiento hostelero de Azuqueca Bar Marcos. De este modo, se reconoce la trayectoria de un negocio con 50 años de vida que ha sabido adaptarse a los cambios que ha experimentado Azuqueca.

El premio lo recibía Jesús García el 8 de noviembre, en nombre de toda la saga familiar que ha trabajado y sigue trabajando en el local. El alcalde azu-

dense, José Luis Blanco, fue el encargado de entregar el galardón y destacó que "Bar Marcos es un ejemplo de empresa familiar que crea empleo y actividad económica en la ciudad". Blanco resaltaba la importancia que las empresas familiares, los emprendedores y los pequeños empresarios tienen en el tejido económico de Azuqueca. "Tenemos alrededor de 500 negocios de este tipo que generan puestos de trabajo, prestan servicios de calidad a la ciudadanía y nos ayudan a cohesionar el municipio", señaló.



Las seis obras han sumado alrededor de 1.500 espectadores

La Espiga de Oro se sigue consolidando como muestra de teatro nacional en su XXXIII edición

Azuqueca de Henares celebró del 5 al 30 de noviembre la 'XXXIII Muestra Nacional de Teatro Espiga de Oro'. En total, esta edición ha contado con seis obras de teatro con diferentes registros, tres de las cuales han servido para homenajear a Cervantes, Shakespeare y Buero Vallejo.

Este año, la obra 'La Piedra Oscura' ha sido la que ha contado con mayor éxito de público, ya que colgó el 'no hay entradas'. En total, 1.500 espectadores han pasado por la muestra, a lo largo de las seis representaciones.

La concejala de Cultura, Sagrario

Bravo, se ha mostrado "muy satisfecha" al término de esta edición, ya que este certamen se sigue consolidando como "un referente del teatro nacional", y así lo demuestran las obras, "de primer nivel" que se han podido ver en Azuqueca.



Imágenes de las obras que han conformado la XXXII edición de la Espiga de Oro, por orden de representación: 'Las Harpias en Madrid' (1), 'En la ardiente oscuridad' (2), 'La Piedra Oscura' (3), 'La tempestad' (4), 'Rinconete y Cortadillo' (5) y 'Nada que perder' (6)

'Microhenares kids' y el teatro familiar se acercaron al público infantil

Los institutos de Azuqueca homenajearon a los clásicos

La 'XXXIII Muestra Nacional de Teatro Espiga de Oro' también ha contado con una programación paralela.

Por un lado, los institutos de Educación Secundaria de Azuqueca, 'San Isidro' y 'Arcipreste de Hita,' llevaron a las tablas de la Casa de la Cultura dos entremeses cervantinos 'El Juez de los Divorcios' y 'El Retablo de las Maravillas'.

Una vez que concluyeron ambas representaciones, el alumnado rindió a los tres literatos homenajeados en sus respectivos centenarios, Cervantes y Shakespeare cuando se cumplen cuatro siglos de su nacimiento y Buero Vallejo en el primer aniversario de su nacimiento.

Microhenares kids

Como parte de la programación paralela, también se han llevado a cabo cuatro representaciones de teatro familiar bajo la denominación de #Microalcalá/#Microhenares. En total, cuatro propuestas que abarcaban diferentes disciplinas como el teatro, las sombras chinas, el clown y la pintura. Todas ellas se representaron en el antiguo cuartel durante dos sábados consecutivos, el 12 y el 19 de noviembre.

Pasacalles y teatro familiar

El día 26 de noviembre, último fin de semana de la muestra había programados una serie de pasacalles por Azuqueca. La lluvia que cayó durante todo el



Homenaje de los institutos de Secundaria azudenses a Cervantes, Shakespeare y Buero



Imágenes de 'Encajando', dentro del #Microhenares kids, y del teatro familiar que se tuvo que trasladar al EJE

día obligó a cancelar los pasacalles. Sin embargo, sí se pudo celebrar el teatro familiar, que

cambió de ubicación. Previsto en la plaza del General Vives se trasladó al EJE.

Con el fin de facilitar a los estudiantes la preparación de sus exámenes

La sala de estudio de la Biblioteca municipal amplía su horario en el periodo navideño

Durante el periodo navideño, la sala de estudio de la Biblioteca Municipal Almudena Grandes ampliará su horario de apertura, con el objetivo de facilitar a los estudiantes la preparación de sus exámenes, según ha explicado la concejala de Cultura, Sagrario Bravo.

A lo largo de estas fechas, se podrá acceder a este espacio de lunes a viernes, de 9 a 23 horas. Los sábados y domingos la sala estará abierta de 9 a 22 horas.

Los días 24 y 31 de diciembre sólo se podrá acceder en horario de mañana, de 9 a 14 horas y



Imagen de archivo de la sala de estudio de la Biblioteca

los festivos nacionales –25 de enero– la sala permanecerá cerrada.



Premio María Moliner por el Pasaporte Cultural.– La Biblioteca municipal de Azuqueca de Henares 'Almudena Grandes' ha sido una de las premiadas en la XVII Campaña de Animación a la Lectura María Moliner, una convocatoria del Ministerio de Educación Cultura y Deportes, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y la Fundación Coca-Cola. En concreto, la comisión de valoración de estos premios ha incluido a la biblioteca azudense entre las menciones especiales para proyectos de animación a la lectura desarrollados por municipios de entre 20.001 y 50.000 habitantes. El galardón proporcionará a la biblioteca un lote de libros. El alcalde azudense, José Luis Blanco, mostraba su satisfacción. "Una vez más, se reconoce y se valora el trabajo de fomento de la lectura que se hace desde el Ayuntamiento a través de la biblioteca, en este caso a través de la iniciativa municipal 'Pasaporte cultural' con la que se implica a los más jóvenes, a los y las estudiantes de los institutos de Secundaria en la actividad cultural del municipio". En este sentido, el regidor ha recordado que la última de las propuestas que se han celebrado a través de esta iniciativa fue la 'Noche de Ánimas', que se celebró el 27 de octubre (en la imagen).

A lo largo del mes de diciembre

Teatro, exposiciones y 'Cine que vino del frío', en la programación de Cultura

La programación de Cultura para el mes de diciembre incluye teatro, exposiciones y el ciclo de 'Cine que vino del frío', que se suman a otras propuestas incluidas en la programación de Navidad (programa completo en páginas 16 y 17).

Para el jueves 1, se ha programado el espectáculo familiar 'Blancanieves y los 7 enanitos'. Al día siguiente, el grupo Gentes de Guadalajara rendirá homenaje a Antonio Buero Vallejo con la lectura dramatizada de 'Historia de una escalera' y ese mismo día arranca el ciclo 'Cine que vino del frío' con la cinta sueca 'Una paloma se posó en una rama a reflexionar sobre la existencia'. El ciclo continúa el día 9 con 'El amor es más fuerte que las bombas', el día 16 con 'RAMS (El valle de los carneros), el 23 con 'La clase de esgrima' y el

30 con 'Corazón Gigante'.

El día 17, la compañía popular de Teatro Cómico de Julio Tejela pone en escena 'Mayordomo para todo'; el día 20, se presentan los libros 'La cabeza del rinoceronte' –que acompaña a la exposición pictórica de Raúl Aguirre que lleva el mismo nombre– y 'La niña algodón'; el día 23, la Banda de Azuqueca ofrece su concierto de Navidad y el día 26, se presenta el musical familiar 'Esos locos fantasmas'. Para el día 28, se ha previsto el espectáculo de magia y Clown 'El Principito', de Good Idea Company.

Además, Rodolfo Vargas presenta una exposición del 1 al 19 de diciembre. La recaudación obtenida con la venta de las obras se destinará a la ONG Himaya, que trabaja con refugiados.

Breves

Lorena Jamco y Antonio Tomás, presentan su candidatura a Eurovisión.– Los cantantes Lorena Jamco y Antonio Tomás, residentes en Azuqueca, han presentado una propuesta de un tema a dúo para participar en la edición de 2017 de Eurovisión, que se celebrará en Ucrania. Además, y en paralelo, Antonio Tomás se ha postulado para participar con otro tema en solitario.

Concierto de Santa Cecilia.– La Banda y la Coral de Azuqueca ofrecieron el pasado 18 de noviembre el tradicional concierto de Santa Cecilia en la Casa de la Cultura. La Banda azudense, dirigida por David Ortíz, interpretó zarzuelas, pasodobles y boleros y algunas piezas de manera conjunta con la Coral.



María Lara presentó 'Pasaporte de bruja'.– La escritora e historiadora azudense María Lara presentó el día 22 en Guadalajara su trabajo 'Pasaporte de bruja', en el que hace un recorrido por historias, leyendas, procesos y discusiones sobre brujas, hechizos y costumbres en el tiempo de Cervantes.

El humor de Santi Rodríguez, en Azuqueca.– El popular humorista Santi Rodríguez ofreció un monólogo en la Casa de la Cultura el pasado 28 de octubre. El espectáculo se incluía en la programación municipal de Cultura.



Esta iniciativa está destinada a dar cobertura a las familias que necesitan conciliar

El Ayuntamiento pone en marcha un campamento urbano para las vacaciones de Navidad

De cara a la llegada de las vacaciones escolares de Navidad, el Ayuntamiento ha puesto en marcha un campamento urbano para dar cobertura a las familias que tienen que trabajar mientras los niños no tienen clases.

Como ya ocurre en la época estival y en cada jornada no lectiva (excepto festivos) a lo largo del curso escolar, el Consistorio azudense pretende dar cobertura a las familias para conciliar el ámbito laboral con el familiar.

Quienes necesiten este servicio pueden inscribir a los niños y niñas desde 3 a 13 años en el campamento urbano que se desarrollará en el Colegio Público La Paloma los días 23, 27, 28, 29 y 30 de diciembre y el 2, 3, 4 y 5 de enero. Los niños y niñas realizarán manualidades, juegos, talleres de cocina y actividades deportivas, entre otras iniciativas lúdicas.

Las personas interesadas pueden recoger y entregar cumplimentada la solicitud en



Imagen de archivo del campamento urbano de La Paloma que se desarrolló este verano

las consejerías de sus centros escolares o en el Ayuntamiento hasta el 21 de diciembre.

Los precios de este campamento son de 8,5 euros por día, de 7 a 14 horas, de 7 euros al día de 10 a 14 horas y en horario más amplio, de 7 a 16

horas, 13,5 euros al día.

Como en años anteriores, los participantes en el programa municipal de Apoyo Nutricional dirigido a familias con dificultades económicas asistirán al comedor del campamento.



Jornada formativa en Altas Capacidades, con la presencia de profesionales y progenitores. El sábado 12 de noviembre, en el Centro de Ocio Río Henares se celebró una Jornada formativa en Altas Capacidades. Desde primera hora de la mañana y hasta media tarde, se celebraron ponencias para abordar todos los aspectos que atañen a estos niños y niñas, desde el ámbito escolar hasta las necesidades afectivas. La jornada formativa, de puertas abiertas, contó con la presencia de padres y profesores de Azuqueca. La apertura contó con la presencia de la Directora de formación del Profesorado, Virtudes Pardillo, el alcalde de Azuqueca, José Luis Blanco y la concejala de Educación, Elisa Cansado.

Taller de Meditación transpersonal, *Mindfulness*. Los días 7 y 14 de noviembre, se celebraron dos talleres de 'Meditación transpersonal, *Mindfulness*' en las instalaciones del instituto Domínguez Ortiz, en el marco del programa municipal 'Escuela de Familia'. Esta propuesta formativa estaba orientada a impartir nociones sobre esta técnica para reducir el estrés, la ansiedad, la depresión y el insomnio, así como fortalecer la autoestima, confianza y alegría. El taller lo impartió la monitora de esta disciplina Pilar Plaza.



Para potenciar el ocio en familia, padres e hijos podrán compartir actividades

El Centro de Atención Integral a la Infancia ofrece talleres en Navidad

El Centro de Atención Integral a la Infancia de Azuqueca de Henares (CAII) ha organizado una serie de talleres lúdico formativos que se desarrollarán durante las vacaciones escolares de Navidad. El objetivo de las propuestas es potenciar el ocio en familia, ya que este año, los progenitores y los menores podrán compartir actividades de diversión. El precio de cada taller (ver programa en el cuadro de la derecha) es de 8 euros. Las inscripciones se deben formalizar en la calle Peña de Francia 2 o en el teléfono 608 015 496.

Talleres del CAIA

Cocina navideña: 27 y 28 de diciembre. Horario: de 17 a 18:30 horas. De 5 a 14 años.

Memoria: 29 y 30 de diciembre. Horario de 11 a 12:30 horas. De 3 a 12 años

Robótica: 2 y 3 de enero. Horario de 11 a 12 horas. De 4 a 14 años.

Concentración: 4 y 5 de enero. Horario de 17 a 18:30 horas. De 3 a 12 años

Navidad 2016

Desde el 5 de diciembre, hasta el 8 de enero, junto al Ayuntamiento

Azuqueca tendrá una pista de hielo estas Navidades

Estas Navidades, Azuqueca de Henares contará con una pista de patinaje sobre hielo ubicada junto al Ayuntamiento (en el aparcamiento situado entre la plaza de La Constitución y el cruce con la avenida del Agricultor). Ésta es una de las iniciativas que se incluye en la campaña de Comercio en Navidad en la que colaboran el Ayuntamiento y la Asociación de Comerciantes Empresarios y Profesionales de Azuqueca (ACEPA).

El alcalde, José Luis Blanco, ha explicado que "la instalación de la pista de patinaje supone un esfuerzo por parte del Ayuntamiento para mejorar el ambiente navideño y para que la ciudadanía pueda disfrutar de estas fechas tan entrañables en un entorno en el que además habrá hinchables y una chocolatería".

El precio por usar la pista de hielo durante 50 minutos será de 5 euros. Se aplicará una bonificación de 2 euros para los clientes que realicen compras por un importe superior a los 15 euros en los establecimientos de comercio local de Azuqueca. Se ha previsto además un precio especial de 3 euros por niño para grupos de escolares en horario lectivo. No

obstante, el edil señalaba que el precio "no será un motivo para que ningún niño y niña de Azuqueca se quede sin utilizar la pista de patinaje".

Plaza Navideña

La pista permanecerá ubicada en este emplazamiento, al que durante estas fechas se denominará 'Plaza navideña', desde el 5 de diciembre hasta el 8 de enero.

Además, el Ayuntamiento ha programado una zambombada que se celebrará el día 22 de diciembre y un curso previo de fabricación de zambombas (ver información en página 16).

Se repiten en el programa propuestas tradicionales, como la más esperada por los pequeños: la cabalgata de los Reyes Magos que, sobre carrozas construidas por las peñas de Azuqueca ganadoras del desfile de septiembre, se pasearán en la noche del 5 de enero, antes de la fiesta del polideportivo de La Paz y de la noche de Reyes. También el polideportivo de La Paz volverá a acoger la fiesta de fin de año, desde la 1 de la madrugada del 1 de enero.

MÁS INFORMACIÓN SOBRE LA CAMPAÑA DE COMERCIO EN NAVIDAD, EN PÁGINA 18.

Las luces de la Navidad

Por segundo año consecutivo, el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, en colaboración con la asociación ACEPA (Comerciantes, Empresarios y Profesionales de Azuqueca) organizó un acto simbólico de encendido de la iluminación navideña. En esta ocasión, y bajo una constante lluvia, la puesta en marcha de las primeras luces estuvo amenizada por la música de la Banda de Azuqueca (que actuó bajo los soportales del Ayuntamiento) y se acompañó de un espectáculo de luz y sonido. Hubo además una batería pirotécnica y los asistentes pudieron degustar rosquillas y mosto.

Plaza Navideña

PISTA DE HIELO

Hinchables

CHOCOLATERIA

CASTAÑERA

Plaza de la Constitución

DEL 5 DE DICIEMBRE AL 8 DE ENERO



La pista de hielo estará en la carpita situada junto al Ayuntamiento



Navidad 2016

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

Jueves 1 de diciembre

18:30 h., en la Casa de la Cultura, **teatro 'Blancanieves y los 7 enanitos'**. Reserva de entradas en el 949 276 216 o en www.citti.es. Precio de la entrada 4 euros

Viernes 2 de diciembre

19:00 h., en la Casa de la Cultura, inauguración de la '**Exposición de pinturas**' de **Rodolfo Vargas**. Visitas, hasta el 19 de diciembre.

20:00 h., en la Casa de la Cultura, **lectura dramatizada de 'Historia de una escalera'** de Antonio Buero Vallejo, con motivo del Centenario de su nacimiento, a cargo del grupo Gentes de Guadalajara. Acceso libre hasta completar aforo. Organiza: Diputación de Guadalajara.

20:00 h., en la sala de cine del EJE, ciclo '**Cine que vino del frío**': '**Una paloma se posó en una rama a reflexionar sobre la existencia**'. (1)

Sábado 3 de diciembre

De 18:00 a 20:00 h., en el polideportivo Arroyo del Vallejo, **Master Class de Zumba solidario a favor de la Asociación Caminando**. Organiza: Alameda, Agua y Salud. Donativo 5 euros. Venta de entradas: Musicalia y Papelería Dinos o en el propio pabellón 1 hora antes.

Domingo 4 de diciembre

De 11,30 a 14,30 horas: **Mercadillo Solidario de las AMPAS de Azuqueca**, en el

Colegio La Paloma. Desde el 28 de noviembre al 2 de diciembre, en cada centro estará instalada una caja, donde se podrán depositar juguetes, cuentos, bisutería y objetos de regalo en buen estado para que otras personas los puedan adquirir en el mercadillo solidario. El dinero recaudado será entregado a Cruz Roja de Azuqueca de Henares. También se recogerán productos no perecederos navideños que se entregarán a Cáritas. A lo largo de la jornada, se realizarán diferentes talleres para los más pequeños, con Cruz Roja y la Asociación de Familias Numerosas.

Del lunes 5 de Diciembre al domingo 8 de Enero

PLAZA NAVIDEÑA: PISTA DE HIELO, HINCHABLES, JUMPING, CHURRERÍA, CASTAÑAS ASADAS. Precios: Pista de hielo, 5 euros (50 minutos); pista de hielo más hinchables 7 euros. Habrá descuentos especiales para grupos escolares y por una compra igual o superior a 15 euros en todos los comercios asociados a ACEPA se entregará un vale descuento de 2 euros.

Viernes 9 de diciembre

20:00h en la sala de cine del EJE, ciclo Cine que vino del frío. '**El amor es más fuerte que las bombas**'. (1)

Domingo 11 de diciembre

9 a 14 h., en el polideportivo Ciudad de Azuqueca, **Torneo fútbol sala unificado**. Organizan: Ayuntamiento y ADA. Recogida de productos navideños a beneficio de

Cáritas y rifa de una cesta valorada en 100 euros.

Martes 13 de diciembre

19:30h., en la Casa de la Cultura, '**Cuento de Navidad**', a cargo del alumnado de Estudio Danza. Gala benéfica a favor de la Asociación Caminando. Precio de la entrada 3 euros.

Viernes 16 de diciembre

20:00h., en la sala de cine del EJE, ciclo '**Cine que vino del frío**'. "**RAMS. El valle de los carneros**". (1)

20:00h., en la Casa de la Cultura, '**Manos a las Cuerdas**', concierto solidario de villancicos a cargo del alumnado del taller municipal de guitarra del profesor Álex del Río. Entrada 2 euros. La recaudación irá destinada a la asociación ADA.

Sábado 17 de diciembre

10:00 a 14:00 h., en las inmediaciones de la pista de hielo, '**Los Mimos del reciclaje**'. Organiza: Mancomunidad Vega del Henares.

11:30 a 13:00 h., en el polideportivo Arroyo del Vallejo, **Master class de zumba para recaudar fondos para la fundación 'Iriana pasito a pasito'**.

De 17:00 a 18,00h., en las inmediaciones de la pista de hielo, '**Los Mimos del reciclaje**'. Organiza: Mancomunidad Vega del Henares.

(1) Precio entradas: 3 euros adultos con tarjeta ciudadana; 3,80 adultos sin tarjeta ciudadana; 2 euros infantil con tarjeta ciudadana; 2,45 infantil sin tarjeta ciudadana.

Taller de zambombas y zambombada

Una de las novedades de la programación de Navidad en Azuqueca es el taller 'Construye tu zambomba', dirigido a personas mayores acompañadas de sus nietos o nietas (con edades comprendidas entre los 5 y los 20 años). "Queremos fomentar la relación familiar y, al tiempo, recuperar las viejas tradiciones a través del proceso de fabricación de un instrumento musical tan propio de estas fechas como es la zambomba", explica la concejala de Promoción de los Mayores, Rufi Fernández.

Se impartirán dos sesiones del taller el mismo día, el sábado 17 de diciembre, en el Centro de Ocio Río Henares. La primera de ellas, de 10 a 11:30 horas y la segunda, de 12 a 13:30 a horas. En cada grupo podrán participar un máximo de 15 personas, que deben ser usuarias del Centro de Ocio. Los materiales los aporta el Ayuntamiento y los participantes recibirán las zambombas fabricadas por ellos al terminar los talleres. "Con esta propuesta queremos además reforzar la animación de la zambombada incluida en la programación navideña para el día 22 de diciembre, a las 17:30 horas", explica Rufi Fernández.

'Los mimos del reciclaje' llegan con Vega del Henares

Con el objetivo de sensibilizar a la población de la importancia de reciclar, la Mancomunidad Vega del Henares traerá hasta Azuqueca (en varias fechas y emplazamientos) 'Los mimos del reciclaje'. Tres mimos caracterizados con los colores del reciclaje (amarillo, azul y verde) y acompañados de una furgoneta decorada de la misma forma, harán actividades de animación e invitarán a las niñas y a los niños y también a las personas mayores a que introduzcan distintos residuos en los contenedores adecuados.



Navidad 2016

17:00 a 19:00 h. y de 19 a 21 h., en el EJE, **Taller de Navidad para familias con las voluntarias europeas**. Música navideña, creación de adornos de Navidad y pan de jengibre para decorar. Gratuito. Plazas limitadas.

20:00 h., en la Casa de la Cultura, **'Mayordomo para todo'**, a cargo de la Compañía Popular de Teatro Cómico, de Julio Tejela. Entrada 5 euros, a beneficio de Cruz Roja.

Martes 20 de diciembre

En la Casa de la Cultura, **instalación del Buzón Real**. Estará hasta el día 3 de enero.

8:30 a 14:00 h., en las entradas y salidas de los centros escolares, **'Los Mimos del reciclaje'**.

De 17:00 a 18:00 h., en las inmediaciones de la pista de hielo, **'Los Mimos del reciclaje'**.

19:00 h. En la Sala de conferencias de la Casa de la Cultura, **presentación del libro 'La Cabeza del Rinoceronte' y 'La niña Algodón'**, como antesala de la exposición con el mismo título.

Miércoles 21 de diciembre

8:30 a 14:00 h., en las entradas y salidas de los institutos y en el mercadillo, **'Los Mimos del reciclaje'**.

De 17:00 a 18:00 h., en las inmediaciones de la pista de hielo, talleres de reciclaje **'Los Mimos del reciclaje'**.

19,00 h. en el CEPA Clara Campoamor, certamen de villancicos.

Jueves 22 de diciembre

Actividades de dinamización del comercio local. Campaña impulsada por el Ayuntamiento y ACEPA:

17:30h I **Zambobada de Azuqueca**, desde la plaza del Ayuntamiento a la Plaza del

General Vives, recorriendo diversas calles.

18,30h I **Certamen de villancicos "Ciudad de Azuqueca"**. En la Plaza del General Vives. Con la participación de: Ronda de las Acacias, coro de Villanueva, Casa de Andalucía, Casa de Extremadura, Ronda de Azuqueca y As-Sikka Folk.

De 18,00 a 20,00 **Chocolate**, Plaza del General Vives, "Tú pones los churros, al chocolate te invitamos"

De 18,00 a 20,00 Papa Noel hará un pequeño descanso en su largo recorrido, en la Plaza del General Vives.

20,00h Casa de la Cultura. **Inauguración de la Obra Pictórica de Rául Aguirre**. Del 22 de diciembre al 9 de Enero de 2017 en la sala de exposiciones de la Casa de la Cultura.

Viernes 23 de diciembre

17:00-18,30 **Fiesta de Navidad. Centro de Atención Integral a la Infancia**. Inscripción previa obligatoria. Música, juegos y diversión. Manualidades, pintacaras y photocall.

18:00h En el EJE, **Fiesta "off"**. Con muestra de talleres y actuaciones juveniles.

20:00h Casa de la Cultura. **Concierto de Navidad** de la Banda de Azuqueca. A beneficio de Manos Unidas

20:30h en la sala de cine del EJE. Ciclo "Cine que vino del frío": **"La clase de Esgrima"** (1)

Lunes 26 de Diciembre

A las 17:00h y a las 19:00h en la Casa de la Cultura. **"Esos locos fantasmas"** musical familiar. Precio de la entrada 10 euros.

Del 27 al 29 de Diciembre. En el polideportivo Arroyo del Vallejo, **Torneo de fútbol Sala Juvenil**.

Miércoles 28 de Diciembre

19:00h Casa de la Cultura, **"El Principito"**

Good Idea Company. Precio: 8 euros.

Viernes 30 de Diciembre

20:30h en la sala de cine del EJE. Ciclo "Cine que vino del frío": **"Corazón Gigante"** Islandia/ Dinamarca (2015) (1)

31 de Diciembre

XXX San Silvestre Alcarreña. 17 h Carreras infantiles y 18:30 carrera absoluta. Salida: Bulevar de las Acacias. Carrera solidaria a favor de ADA. Más información, en pag. 27.

Domingo 1 de Enero

Desde la 1 de la madrugada, en el polideportivo de La Paz, con entrada gratuita. **Actuación de la orquesta "The 8ymedio Band"** y posterior disco móvil.

Del 2 al 4 de Enero

De 17:00h a 20:00h., en los soportales del Ayuntamiento, **Sus Majestades los Reyes magos de Oriente recogerán las cartas** de los más pequeños y podrán hacerse fotos.

Jueves 5 de Enero

18,00h **Cabalgata de Reyes**. Salida desde la plaza de la Constitución y recorrido hasta el polideportivo La Paz. Allí, sorteo de regalos, donados por ACEPA, para los niños y niñas que hayan depositado su carta en el Buzón Real de la Casa de la Cultura.

Desde las 17,00h en la plaza del polideportivo La Paz, **chocolatada con churros**, de la churrería tradicional de Azuqueca (los ticket, al precio de 1 euro se podrán adquirir desde el 20 de diciembre al 4 de enero en los cajeros ciudadanos).

6 de Enero

De 18,00h a 21,00h, en el Centro de Ocio Rio Henares, **baile para jubilados**. Habrá Roscón para los asistentes.

7 de Enero

10:00 h. En el Polideportivo La Paz, **IV Torneo de Baloncesto 3X3**. Inscripciones, hasta el 3 de enero en el Servicio Municipal de Deportes (El Foro).

Actividades solidarias

Distintos colectivos han organizado actividades solidarias durante estas fechas. Las AMPAS organizan un mercadillo solidario, la Biblioteca y los clubes de lectura repiten la campaña 'Compra aquí para que lean allí', se han previsto varias actuaciones benéficas y también propuestas culturales para recaudar fondos destinados a organizaciones sociales o humanitarias y a niños que requieren de tratamientos médicos especializados. La San Silvestre mantiene también su carácter benéfico en la edición en la que la prueba cumple treinta años y también el deporte se vuelca en estas fechas para ayudar a los demás.

Grupos políticos

Asimismo los partidos políticos han organizado distintas actividades con el objetivo de ayudar a las personas con menos recursos. El PP, a través de Nuevas Generaciones, recogió alimentos y jugue-

tes para los más desfavorecidos el pasado 19 de noviembre en Azuqueca, como primer punto de una campaña que va a llegar a varias localidades de la provincia. Por su parte, Ciudadanos ha sumado su apoyo a la campaña de 'Ciudadanos solidarios' para recoger mantas, calzado, juguetes y alimentos no perecederos para las familias con más necesidades. Ciudadanos recoge las donaciones en su despacho del Ayuntamiento de 9 a 15 horas, de lunes a viernes, y los martes también de 17 a 18 horas, o bien solicitando la entrega en cualquier otro horario, previo aviso, en los perfiles de Facebook y Twitter o correo electrónico. Por último, la Asamblea Local de Izquierda Unida recoge alimentos no perecederos, juguetes y mantas. Las entregas pueden hacerse en el despacho de esta formación en el Ayuntamiento de 9 a 15 horas, de lunes a viernes, o bien en cualquier otro horario, previo aviso, en los perfiles de Facebook y Twitter o correo electrónico.

Navidad 2016

Los establecimientos esconderán en sus escaparates el peluche y se propone a las familias que lo localicen

‘Buscando a Keka’ vuelve a los escaparates de los comercios

La campaña ‘Buscando a Keka’, que alcanza su segunda edición esta Navidad, pretende fomentar el conocimiento del comercio local y el consumo en el municipio en estas fechas. De modo idéntico a la primera edición, esta iniciativa propone que los niños y niñas acompañados de sus padres busquen en los escaparates de los establecimientos azudenses al peluche denominado Keka, entre los días 19 y 31 de diciembre.

Tras el éxito de la iniciativa impulsada por la Asociación de Comerciantes, Empresarios y Profesionales de Azuqueca ACEPA- el año pasado, esta Navidad se distribuirán 600 peluches de Keka, frente a los 400 de 2015. Además, se facilitarán

cartillas, que hay que completar con sellos, una vez que se encuentre cada muñeco, y con las que además de poder conseguir los peluches también se entrar en el sorteo de tarjetas regalo por diferentes importes, según explica en la presentación de la iniciativa la vocal de comercio de ACEPA, Angélica Fraguas.

En la campaña de Comercio en Navidad se incluyen asimismo otras actividades de dinamización del comercio, que se celebrarán el 22 de diciembre. Una zambombada, un certamen de villancicos, chocolate con churros y la visita de Papá Noel darán ambiente navideño, desde las 17:30 horas (programa completo, en página 17).



Se ofrecerá a los escolares la compra de un monedero realizado por una cooperativa de artesanos de Perú

DiDeSur y el Ayuntamiento vuelven a organizar la campaña de comercio justo en los colegios

La ONGD DiDeSur y el Ayuntamiento de Azuqueca lanzan por decimoséptimo año consecutivo la Campaña de Navidad de sensibilización en Comercio Justo.

La iniciativa consiste en la venta de un producto de comercio justo al alumnado de los colegios e institutos. En esta ocasión, se ofrecerá un bolso-monedero realizado, como en años anteriores, de manera artesanal por la cooperativa peruana *Inti Wasi Adaiwa*, formada por grupos de familias que utilizan técnicas heredadas de sus

antepasados y bajo los criterios del Comercio Justo.

Los alumnos de los centros podrán adquirir este producto en los últimos días de clase antes del inicio de las vacaciones escolares al precio de un euro, dado que el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares colabora con la iniciativa aportando una cifra idéntica (un euro) por cada unidad vendida, con el fin de garantizar que se paga al productor el salario que merece por la fabricación, según explica DiDeSur.



Cartel promocional de la segunda edición de la campaña ‘Buscando a Keka’ que se va a desarrollar entre los días 19 y 31 de diciembre

Disfrutar y dinamizar el comercio local.— “Con la campaña de Comercio de Navidad lo que pretendemos el Ayuntamiento y ACEPA es que haya gente en las calles, que realicemos las típicas compras navideñas en el comercio local y que disfrutemos de nuestro tiempo de ocio en nuestra ciudad”, decía el alcalde durante la presentación de la iniciativa, al tiempo que destacaba la importancia de “retener el negocio de estas fechas”. Por su parte, el presidente de ACEPA, Andrés Lombao, decía que esta campaña pretende reforzar el atractivo y la visibilidad de los comercios del municipio y agradecía el apoyo del Ayuntamiento a las iniciativas de este colectivo que engloba a comerciantes, empresarios y profesionales del municipio. En la imagen, la vocal de comercio de ACEPA, Angélica Fraguas; el presidente de la asociación; el alcalde y la concejala de Comercio, Sagrario Bravo, durante la presentación de la campaña de Comercio en Navidad.

Consejos de la OMIC

La Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) ha recopilado una serie de recomendaciones dirigidas a los consumidores de cara a la época navideña y de rebajas, que concentra un alto porcentaje de los consumos. Entre otras aspectos, se aconseja un consumo “seguro, saludable y solidario” y en el apartado de juguetes se recomienda tener en cuenta la edad del niño que recibirá el regalo, buscar la sencillez y apostar por la seguridad. La OMIC recuerda que ante cualquier disconformidad, se puede solicitar la hoja de reclamaciones en los establecimientos y acudir a la Oficina para tramitar quejas.



Asistentes al acto de la comunidad educativa organizado en el Centro de Ocio con motivo del 20 de Noviembre

El alcalde, José Luis Blanco, dictó un Bando con motivo del Día Internacional de los Derechos de la Infancia

“Necesitamos a todos los niños y niñas de Azuqueca para construir el futuro”

El Ayuntamiento de Azuqueca y la comunidad educativa del municipio organizaron el pasado 22 de noviembre un acto en el Centro de Ocio para conmemorar el Día Internacional de los Derechos de la Infancia. Como prólogo, el viernes 18 se desarrollaron en este edificio unos talleres lúdico formativos centrados en los derechos de la infancia.

Durante el acto con la comunidad educativa, el alcal-

de, José Luis Blanco, leyó el Bando dictado con motivo de esta fecha, y los niños del Consejo Local de la Infancia leyeron a su vez un manifiesto que entregaron al primer edil en el que reclaman, entre otras cuestiones, igualdad de oportunidades, una educación y una sanidad de calidad, y el respeto a los espacios de juego infantiles.

En el Bando dictado por el alcalde, se hace una referencia

especial a los niños y niñas que viven en zonas afectadas por la guerra y los conflictos armados, y a aquellos que se han convertido en refugiados. "Son las víctimas más indefensas y sufren consecuencias devastadoras como la desnutrición, la violencia y la falta de acceso a servicios básicos de salud, educación y protección", afirmó el alcalde.

José Luis Blanco reafirmó el compromiso del Ayuntamiento

de Azuqueca con la infancia. "Queremos que el mundo sea cada día un lugar mejor donde todos los niños y todas las niñas puedan ser felices". En este camino, anuncia que el Ayuntamiento trabajará para hacer que Azuqueca sea "más integradora, más solidaria y más comprometida en la defensa de los Derechos de la Infancia", al tiempo que resaltaba el esfuerzo diario "para mejorar la educación, para garantizar la mejor atención sanitaria y para impedir que la situación económica familiar frene el desarrollo intelectual y social de los menores". En términos prácticos, el alcalde ha asegurado que "el Ayuntamiento continuará garantizando tres comidas al día a los menores que lo necesiten, apoyo escolar para hacer los deberes y preparar sus exámenes y libros y material escolar cuando lo necesiten". El Bando termina con una referencia a la necesidad de aprovechar "el talento y las cualidades" de los vecinos. "Necesitamos a todos los niños y a todas las niñas de Azuqueca para construir el futuro de nuestra ciudad", finalizó el alcalde.

En el acto, las escuelas infantiles municipales y los colegios de Infantil y Primaria presentaron distintos trabajos relacionados con los derechos de la infancia.



En las dos imágenes superiores, actuaciones de escolares durante el acto celebrado en el Centro de Ocio el día 22 de noviembre. Sobre esta líneas, los niños y niñas del Consejo Local de Infancia leen el manifiesto



Talleres familiares en el Centro de Ocio, que se celebraron el 18 de noviembre, como antesala de la celebración del Día Internacional de los Derechos de la Infancia

Serán similares a los instalados en 2014 en el parque de El Norte

Empiezan las obras para instalar dos aseos en el parque de La Constitución

El Ayuntamiento de Azuqueca de Henares ha puesto en marcha la obra para dotar al parque de La Constitución de dos aseos públicos, similares a los que se instalaron en el parque de El Norte en el año 2014.

El concejal de Urbanismo, Juan Pablo Román, ha explicado que "los trabajos, que se han visto ralentizados por las lluvias de noviembre,

estarán terminados en el plazo de un mes, aproximadamente".

Román ha adelantado que "se instalarán aseos en el resto de parques del municipio". Uno de los proyectados en el parque de La Constitución estará dotado de una rampa para facilitar su accesibilidad.

Los trabajos han sido adjudicados a la empresa



Estado de las obras en el parque, al cierre de esta edición de AZUCAHICA

'Cerrajería Azuqueca' y van a suponer una inversión municipal de 22.844,03 euros.

Entregados los premios del 'IX Concurso Fotográfico del Desfile de Carrozas' en la inauguración de la muestra

El día 4 de noviembre, se entregaron los premios del IX concurso fotográfico Desfile de Carrozas que organiza el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares y patrocina la empresa Saint Gobain Cristalería S.L. (Isover). La entrega de los premios coincidió con la inauguración de la exposición fotográfica, que permaneció en el Centro de ocio 'Río Henares' hasta el 18 de noviembre.

Entre los 76 trabajos expuestos estuvieron las tres imágenes ganadoras: 'Aniversario Cervantes', de Salvador Luque (premio de 500 euros); 'Pisando fuerte', de Miguel

Chamorro (premio de 300 euros); y 'Charlie, ¿eres tú?', de Marcos Pachón (150 euros).

La convocatoria de este año se abría, por primera vez, a la presentación de imágenes captadas con móviles y otros dispositivos electrónicos y participaron en ella 28 autores y 82 imágenes en conjunto.

El alcalde azudense, José Luis Blanco, y el director de la fábrica de Isover en Azuqueca, Ángel Blanco, fueron los encargados de entregar los premios a los autores de las fotografías ganadoras.



Algunos miembros de la Corporación municipal y el presidente de Isover, con los ganadores del concurso



Fotografía ganadora del concurso de este año, realizada por Salvador Luque

EXPOAFNA, dedicada a la iglesia de Asfain.— La sala de exposiciones de la Casa de la Cultura acogió del 22 al 26 de noviembre la exposición anual que organiza la Asociación Filatélica y Numismática de Azuqueca (EXPOAFNA) que este año alcanzaba su edición número dieciséis y se dedicaba a la 'Iglesia románica de Santa Teresa de Jesús', la situada en el barrio azudense de Asfain. Coincidiendo con su apertura, se instaló una estafeta provisional de Correos con sello, matasellos, sobre y postal con la imagen de la exposición. Integrada por 14 paneles dobles y casi medio centenar de cuadros, la muestra recogía elementos filatélicos como monasterios e iglesias, monumentos religiosos Patrimonio de la Humanidad, catedrales, la Contrarreforma, la Navidad en distintos países, los 2.000 años de historia de Jesucristo y el 'Santo Rosario'.





Foto de familia, tras la firma de los convenios, el pasado 23 de noviembre, en el Salón de Plenos

Firmados los convenios anuales para la utilización de distintos espacios municipales en El Foro, el Centro de Ocio y la calle La Flor

Treinta y cinco asociaciones dispondrán de un local cedido por el Ayuntamiento para sus actividades

El alcalde de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco, firmaba el pasado 23 de noviembre en el Ayuntamiento los convenios con los responsables de las 35 asociaciones de la ciudad que van a hacer uso de un local municipal para desarrollar sus actividades.

Los colectivos trabajan en distintas áreas de actividad y contarán con espacios en El Foro en la mayor parte de los casos, pero también en locales municipales de la calle La Flor y en el Centro de Ocio Río Henares.

Blanco destacaba la importancia de "la colaboración de los distintos colectivos con la ciudad a través del Ayuntamiento". "Azuqueca la construimos entre todos y para conseguir la mejor Azuqueca necesitamos contar con todos y todas", decía el primer edil.

Las asociaciones que han firmado el acuerdo con el Ayuntamiento son: AERFA, AMIDA, Grupo Nuevo Amanecer, La Blanca Paloma, Al Amal, A. C. Iman Al Boukhari, A. C. El arte del encaje de bolillos, Club de

Ajedrez, Filatelia y Numismática, Foto-Flu, ACCEM, Ciudadanos Solidarios de Azuqueca, ASFAIN, Crisol, AMSYD, Vasija, DiDesur, Peña cultural flamenca Al Alba, EAC El contenedor, Caminando, Enfermos del Corazón, Imagea, A.C. del Bolillo, La Ronda de Azuqueca, A. Amigos de los ritmos latinos, Nueva Ilusión, Amigos de La Ronda de Azuqueca, Lactavida, Ganchillo y labores, AZ + fotos, A. C. As-Sikka Folk, Buscando una esperanza, Fútbol chapas Azuqueca, Art-Tápiz, y Garaz.

En El Foro, desde las 17:30 horas

El 1 de diciembre, nueva Jornada Asociativa por Barrios

El jueves día 1 de diciembre, se celebrará en El Foro una nueva edición de la Jornada Asociativa por Barrios que organiza el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares. Como en las dos anteriores convocatorias de esta propuesta, a través de actividades y dinámicas, los colectivos participantes darán a conocer al conjunto de la ciudadanía el trabajo que desarrollan. La jornada comenzará a las 17:30 horas, se prolongará hasta

las 20 horas y está abierta a la participación de cualquier persona.

En esta ocasión, participarán doce asociaciones, que realizarán una gymkana dirigida a todos los públicos. Los colectivos que participan son Crisol, Caminando, Cruz Roja Juventud, Guada acoge, ACCEM, AZ+photos, El arte del encaje de bolillos, AERFA, Vasija, Iman Al Bohuari, La Blanca Paloma, El Contenedor, Asociación

Ubicadas en El Foro

Las salas de ensayo se podrán solicitar desde el 12 de diciembre

Desde el día 12 de diciembre y hasta el 13 de enero, se podrá solicitar la cesión de las cinco salas de ensayo de El Foro que el Ayuntamiento de Azuqueca pone a disposición de formaciones musicales o solistas, cuyos integrantes estén empadronados en su mayoría en el municipio en el momento de presentar la solicitud.

El formulario se puede descargar desde la página web municipal (www.azuqueca.es) y está también a disposición de los interesados en El Foro, en la Oficina Municipal de Información Juvenil (OMIJ). Las solicitudes se deben presentar en este mismo servicio, en El Foro.

Cabina de grabación

Además, desde enero, los músicos tendrán a su disposición la cabina de grabación que el Ayuntamiento está acondicionando en El Foro. (Más información en página 24)



Imagen de la II Jornada Asociativa por barrios, que se celebró el pasado mes de abril en el parque de El Norte.

de Enfermos del Corazón, Solidarios de Azuqueca, y ADA.

En el manifiesto del 25N, el alcalde reafirma el compromiso municipal para ayudar a las víctimas

José Luis Blanco: “Nada justifica al hombre que emplea violencia contra la mujer”

Durante el acto organizado por el Ayuntamiento de Azuqueca con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género celebrado en el EJE el 25 de noviembre, el alcalde, José Luis Blanco, reclamaba la eliminación de este tipo de comportamientos, y recordaba que este año más de 40 mujeres han sido asesinadas en España y más de 20 menores han quedado huér-

fanos. “Tenemos que tomar partido. La posición neutral ayuda siempre al opresor, nunca a la víctima”, aseveró Blanco, que leyó un manifiesto en el que se recuerda que “la violencia contra las mujeres en todas sus formas es una violación de los derechos humanos”. “La sociedad no puede justificar ni proteger a los hombres que agreden, insultan, humillan, acosan y



El alcalde, durante la lectura del manifiesto contra la violencia de género

asesinan”, se afirma en el texto, en el que se recuerda que el Ayuntamiento de Azuqueca ha sido pionero en España con la implantación de un programa de ayuda y atención psicológica dirigido a menores víctimas de violencia de género, al tiempo que se

mantiene “el compromiso de no escatimar esfuerzos ni medios” para ayudar a las mujeres.

El alcalde hizo un llamamiento especial a los jóvenes para evitar situaciones de machismo. (Manifiesto íntegro en www.azuqueca.es).



A través de la campaña ‘La violencia de género se aprende’

El Ayuntamiento extiende la prevención de la violencia de género a la infancia

El Ayuntamiento de Azuqueca de Henares ha puesto en marcha una campaña diseñada desde el Centro de la Mujer de la localidad con la que se pretende extender la prevención de la violencia de género a las edades más tempranas. El lema elegido es ‘La violencia de género se aprende’ y se pretende concienciar a las familias y al conjunto de la sociedad de la importancia de una educación igualitaria a todos los niveles. La iniciativa fue presentada durante el acto organizado por el Ayuntamiento el 25 de noviembre, Día Contra la Violencia de Género.

El Ayuntamiento de Azuqueca viene desarrollando desde hace años el progra-

ma ‘Kaleidoscopio’ dirigido a la adolescencia, y con esta campaña se pretende iniciar la concienciación antes, para llegar a las edades más tempranas.

A través de carteles y de dípticos, que se distribuirán en los edificios municipales y en otros recursos y equipamientos de la localidad, se difunden consejos relacionados con la educación, los roles, los juegos y juguetes, los estereotipos y la violencia. “La violencia de género es un problema social muy grave y una forma eficaz de prevenirla es educar en igualdad desde que nacemos”, es la frase con la que se presenta la campaña.



El maltrato psicológico puede destrozar. El estar controlada, las humillaciones, el sentirse no querida. Es también muy doloroso un silencio, una mirada fría, una mirada despectiva.

TELÉFONOS DE INTERÉS

016: Línea gratuita 24 h.

900 100 114: Teléfono de emergencia gratuito 24 h.

949 27 73 46: Centro de la Mujer. C/ Peña de Francia, 4

Centro de ATENCIÓN a MUJERES VICTIMARIAS
CENTRO DE LA MUJER DE AZUQUECA DE HENARES
C/ Peña de Francia, 4
Instituto de ATENCIÓN a la VICTIMA
INSTITUTO DE LA MUJER DE CASTILLA - LA MANCHA
GUARDIA CIVIL

016 949 277 246
900 100 114
062

Azuqueca de Henares

Tendrá vigencia hasta el año 2020 y dará continuidad al aprobado en 2011

Empieza la elaboración del II Plan de Igualdad de Azuqueca

El Ayuntamiento de Azuqueca de Henares ha comenzado a elaborar el II Plan de Igualdad del municipio, cuya vigencia se extenderá hasta 2020 y que pretende dar continuidad al aprobado en el año 2011.

Profesionales de la empresa Murgibe están abordando los trabajos, que se desarrollarán en tres fases. En la primera, la que se está desarrollando en estos momentos, se evaluará el I Plan de Igualdad. Con los resultados de esta primera fase, se pasará a la segunda, en la que se actualizará el diagnóstico sobre la igualdad entre hombres y mujeres en Azuqueca de Henares. La tercera y última fase abordará la redacción del II Plan.

La actualización de este documento se enmarca en las políticas que desarrolla el Ayuntamiento de Azuqueca para avanzar hacia la igual-

dad real entre hombres y mujeres. A través de esta acción se pretende conocer el grado de incorporación de la perspectiva de género en la gestión de las áreas municipales, conocer los datos sobre la situación de mujeres y hombres en el municipio y analizar la trascendencia de las acciones realizadas durante el anterior Plan.

“Entre los principales objetivos que perseguimos, está el empoderamiento de las mujeres de nuestro municipio que les permita colaborar con el Gobierno en el planteamiento de acciones orientadas al logro de la igualdad real”, explica la concejala de Igualdad, Sagrario Bravo. “Lo más importante es, sin duda, la implementación de políticas de género en todos los aspectos de la vida de Azuqueca”, añadió.



Cuentos desde la igualdad.— La asociación Crisol organizó el 22 de noviembre en la Casa de la Cultura una sesión de narración con Cristina Verbena titulada ‘Cuentos desde la igualdad’. En la imagen, la narradora durante la sesión.

Herramientas y orientaciones

El Ayuntamiento destina 12.000 euros para este proyecto, que proporcionará herramientas y orientaciones para la corrección de situaciones de desigualdad en diferentes ámbitos de la vida municipal. El reglamento municipal para el uso y fomento del lenguaje no sexista, el Consejo Local de Igualdad —con representación de numerosos colectivos ciudadanos—, el Programa de Atención Psicológica a Menores Víctimas de Violencia de Género y el apoyo a la lucha contra la violencia machista son algunas de las principales líneas de actuación llevadas a

cabo desde el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares.

“Nuestro compromiso con la igualdad es un hecho cierto”, resalta la concejala de Igualdad. “Por eso colaboramos con la Junta en el sostenimiento del Centro de la Mujer y la Casa de Acogida”, añade Bravo.

Entre las futuras líneas de acción, la concejala destaca la campaña de sensibilización y prevención ‘La violencia se aprende’, que pretende adelantar la formación en igualdad a edades más tempranas, donde se ha detectado que se forjan los comportamientos machistas (más información, en página 22).



Día Mundial Sin Alcohol.— El 15 de noviembre, con motivo del ‘Día Mundial Sin Alcohol’, la Asociación Garaz (Grupo de Adictos Rehabilitados de Azuqueca), en colaboración con el Ayuntamiento, instaló una mesa informativa para sensibilizar a la población sobre el consumo de alcohol. Se distribuyeron octavillas informativas destinadas a alertar a la población juvenil acerca de los peligros del alcohol. Esta medida está incluida en el ‘Programa Municipal de Prevención Selectiva de Drogodependencias In Time 2016’. La concejala de Promoción de la Salud, Elisa Cansado, recuerda que en Azuqueca de Henares se dispone de recursos profesionales para rehabilitar y ayudar a las personas afectadas por la dependencia del alcohol.

Premio para profesionales del Centro de Salud.

Varios profesionales sanitarios del Centro de Salud de Azuqueca de Henares han obtenido el premio al mejor trabajo sobre vacunas concedido por la Fundación Semergen y el laboratorio Pfizer, durante el ‘XXXVIII Congreso Nacional de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria’ (Semergen) celebrado el último fin de semana de octubre, en Santiago de Compostela. Mihai Podaru, Laura López de Benito y Paula Sánchez-Seco, supervisados por Raúl Piedra elaboraron el trabajo “Prevalencia de vacunación antineumocócica y antigripal en los pacientes EPOC de la provincia de Guadalajara”, que ha merecido este galardón.



Además, se ha abierto ya la inscripción en la 'Semana Blanca' de esquí

En enero, Azuqueca contará con una cabina de grabación de maquetas musicales

En el mes de enero, está previsto que se ponga en marcha en El Foro la cabina municipal de grabación de maquetas musicales, en la que aquellos grupos o solistas que estén interesados en grabar sus trabajos y que tengan los conocimientos necesarios, podrán solicitar la cesión del espacio. Además, quienes quieran adquirir conocimientos en esta materia y en las herramientas prácticas, podrán inscribirse en el taller que comienza en enero y finalizará en junio. El precio es de 76,70 euros (se aplicarán descuentos a familias numerosas y personas con diversidad funcional). Para obtener más información, en la Oficina Municipal de Información Juvenil (OMIJ).

Esquí en la Semana Blanca

Del 24 al 28 de febrero, días no lectivos de la semana de

Carnaval y popularmente conocidos como 'semana Blanca', se llevará a cabo una salida a la estación Panticosa-Formigal en el Pirineo Aragonés, para esquiar.

El precio de esta actividad para los empadronados es de 300 euros y de 320 euros para las personas no empadronadas en Azuqueca. El precio incluye monitoras de Juventud acompañantes, alquiler del equipo esquí o snow, *forfait* durante los cuatro días, 8 horas de clases de esquí o snow, el viaje en autobús, alojamiento en régimen de pensión completa, comidas en el restaurante de las pistas y seguro de esquí y viaje.

El número de plazas para esta actividad es limitado. Las reservas deben realizarse en la Oficina Municipal de Información Juvenil, en los teléfonos 949 27 75 20/ 949 27 73 10 y también en el EJE.



'Viernes de la Magia.'— El día 18 de noviembre, se celebró en el Espacio Joven Europeo (EJE) el 'Viernes de la Magia'. Un grupo de jóvenes magos azudenses se encargaron de amenizar un espectáculo familiar en el que los más pequeños participaron del repertorio de ilusionismo con el que entretuvieron y asombraron al público asistente.

Halloween regresó Azuqueca con distintas actividades

Con motivo de la celebración de *Halloween* el Ayuntamiento de Azuqueca programó varias actividades temáticas en las que participaron ciudadanos de todas las edades, desde los más pequeños y las familias con

juegos y maquillajes en el Centro Integral de Atención a la Infancia, al Pasaje del Terror, que este año se celebró en dos sesiones diferentes y talleres de caracterización de *Halloween*.



Fotografías de algunas actividades temáticas como el Pasaje del Terror, los talleres de caracterización y las iniciativas del Centro de Atención Integral a la Infancia.

Para utilizar biomasa

La Junta sustituirá la calefacción del IES Arcipreste de Hita

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha anunciado la sustitución del sistema de calefacción del IES Arcipreste de Hita de Azuqueca para que pueda utilizar biomasa y sea más eficiente y más limpio energéticamente. Así lo aprobó el Consejo de Gobierno regional celebrado el pasado 22 de noviembre, que dio el visto bueno a actuaciones de este tipo en un total de 53 centros educativos de toda la región, atendiendo a la antigüedad de las calefacciones y de sus bajos rendimientos energéticos. En Guadalajara se actuará en otros nueve centros, además de en el IES Arcipreste de Hita.

El delegado de la Junta en Guadalajara, Alberto Rojo, ha explicado que la decisión se ha tomado debido a la existencia en estos centros "de sistemas de calefacción antiguos, con calderas de gasóleo poco eficientes desde el punto de vista energético y ambiental, y que en ocasiones llevan un gasto excesivo de combustible, falta de confort y averías". En lo que a plazos se refiere, el delegado adelanta que el objetivo del Gobierno regional es que para el próximo curso las nuevas instalaciones de calefacción de estos centros educativos estén en funcionamiento, y su eficiencia y mantenimiento asegurados.



La concejala de Promoción de los mayores, junto a los participantes en el curso de informática e internet que se desarrolló del 14 al 18 de noviembre

A través de talleres incluidos en el programa 'Envejecimiento activo'

Los mayores se forman en nuevas tecnologías y en activación de la memoria

En el mes de noviembre han comenzado los cursos sobre nuevas tecnologías programados en Azuqueca por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a través de CapacitaTIC+55, en el marco de 'Envejecimiento activo para mayores' y dirigidos a personas mayores de 55 años. La participación es gratuita y se debe formalizar en el Centro de Ocio Río Henares, donde también se imparten los cursos.

Rufi Fernández, la concejala de Promoción de los mayores, considera que "es importante dotar a los mayores de recursos formativos que les permitan vivir esta etapa de su vida en plenitud".

"La oferta de la Junta incrementa la programación divulgativa, formativa y de ocio del Ayuntamiento, dirigida a las personas más mayores del municipio". En este sentido, ha recordado que se celebran talleres de memoria, de iniciación al inglés, a la informática y al cálculo, actividades de gerontogimnasia, bailes y distintas sesiones informativas, "algunas de ellas organizadas en colaboración con Cruz Roja".

Del 12 al 19 de diciembre, nuevo curso

El próximo curso de informática e internet se celebrará en diciembre, del 12 al 20 (del

12 al 19, de 10 a 13 horas y el 20, de 10 a 12 horas) y también se ha previsto una sesión sobre redes sociales, aplicaciones para móviles y tabletas, Skype, WhatsApp, seguridad en internet, la nube y la empleabilidad *online*, para la que no se han determinado aún las fechas.

Por otra parte, hasta el 21 de diciembre, se está impartiendo un taller de 'Activación de la memoria sin habilidades en la lectoescritura' incluido también en el programa de Envejecimiento Activo de la Junta.

Más información e inscripciones sobre cursos y talleres, en el Centro de Ocio Río Henares.

'Acueducto de Plata' para Azuqueca.-

El Centro Segoviano de Guadalajara entregó el 26 de noviembre al alcalde azudense, José Luis Blanco, la insignia 'Acueducto de Plata', que reconoce el afecto de Azuqueca con el pueblo segoviano, especialmente hacia las personas originarias de esta provincia que residen en el municipio. Azuqueca de Henares mantiene un convenio de colaboración con la localidad segoviana de El Real Sitio de San Ildefonso.



CRISTALERÍA MARTÍN ROJAS

• MANUFACTURAS DE VIDRIO EN GENERAL:
ESPEJOS, TAPAS DE MESA, VIDRIOS PARA PUERTAS DE PASO, VIDRIERAS, VIDRIO ARTÍSTICO, VIDRIOS LAMINADOS DE SEGURIDAD, VIDRIOS DE COLOR, CLIMALIT...

- MAMPARAS DE BAÑO
- PUERTAS DE VIDRIO CORREDERAS
- ENMARCACIÓN

La convocatoria se dirige a mayores de edad empadronados en Azuqueca

En diciembre, se abrirá el plazo para solicitar los Huertos Ecosociales

Entre el 12 y el 30 de diciembre, el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares abrirá el plazo para solicitar el uso de las 45 parcelas disponibles en el proyecto de Huertos Ecosociales. La convocatoria se dirige a personas mayores de edad, empadronadas en Azuqueca con al menos un año de antigüedad. Las solicitudes se deben presentar, junto a una fotocopia del DNI y del Libro de Familia de los solicitantes, en el local 6 de El Foro, de 11 a 14 horas.

Las parcelas disponibles tienen 50 metros cuadrados de superficie y disponen de una toma de agua para insta-

lar un sistema de riego por goteo. Todas ellas están en el terreno municipal de 6.000 metros cuadrados ubicado junto al parque de La Quebradilla.

El periodo de adjudicación es de al menos un año y, tras una evaluación de resultados, se podrá prorrogar durante año y medio más.

Los plazos

El día 9 de enero, se publicará el listado provisional de admitidos y se abrirá entre los días 11 y el 13 un periodo de reclamaciones. El día 17 de enero se publicará el listado definitivo de adjudica-



Los huertos ecosociales están en una parcela de 6.000 metros cuadrados de superficie, junto al parque de La Quebradilla

catarios y todos ellos recibirán formación de cara a la puesta en marcha y explotación de los huertos entre el 23 y el 26 de enero.

Para el desarrollo de este proyecto, el Ayuntamiento cuenta con la colaboración

de las asociaciones Vasija, que se encarga de la gestión en colaboración con Guada Acoge, y de El GüEcológico (Asociación de Productores Ecológicos de Guadalajara), que se ocupa de la parte formativa.

Breves

Documental sobre la equinoterapia para personas con diversidad funcional.– Con motivo de la celebración el 3 de diciembre del ‘Día Internacional de las personas con discapacidad’, se va a proyectar en Azuqueca, en el EJE, el documental ‘La herradura’, que refleja el trabajo y los resultados en el tratamiento de personas con diversidad funcional a través de la equinoterapia. ‘La herradura’ es la segunda producción del fotógrafo Nacho Izquierdo centrada en este colectivo. La primera fue ‘Luchando por la Dignidad’. En ‘La herradura’ participan expertos en medicina alternativa y equinoterapia, y usuarios del centro de terapias especiales ‘La Herradura de la Suerte’, situado en Marchamalo. El pase del documental será a las 12 de la mañana, la entrada es libre, y tras la proyección se ha previsto una ronda de preguntas. En la organización de este acto colaboran el Ayuntamiento y la asociación local Caminando.

Búsqueda de empleo y gestiones administrativas por internet centran dos talleres de ‘Tiendas solidarias’.– A través de la iniciativa municipal ‘Tiendas solidarias’, incluido en el Programa Extraordinario por la Cohesión Social (PECS), el Ayuntamiento ha organizado dos talleres dirigidos a usuarios de las tiendas, pero también al resto de la ciudadanía. El primero de ellos se desarrollará los días 12 y 13 de diciembre,



en El Foro y se centrará en la ‘Formación sobre gestiones administrativas por internet’ y el segundo, ‘Formación sobre búsqueda de empleo’, se ha programado para los días 19 y 20 de diciembre, también en El Foro. La participación es libre y no es necesaria inscripción previa. Elisa Cansado, la concejala de Cohesión Social, ha recordado que el programa de ‘Tiendas solidarias’ se desarrolla en Azuqueca con el apoyo de las organizaciones Accem y Cáritas Diocesana. “El objetivo es facilitar el acceso a productos de primera necesidad, en concreto, carne, pescado, fruta, verdura e higiene personal y limpieza a familias vulnerables”, recuerda la edil.

Cocina Internacional.– A lo largo de cuatro sesiones que se han celebrado en noviembre, una veintena de personas han podido aprender sobre la gastronomía de otros tantos países, gracias al curso de cocina internacional organizado por el Ayuntamiento de Azuqueca y Guada Acoge. Las sesiones se han celebrado en las instalaciones del CEPA Clara Campoamor. “A través de esta iniciativa, que venimos repitiendo cada año, los participantes se acercan a la cultura de otros países a través de su cocina”, explica la concejala de Cohesión Social, Elisa Cansado. En esta ocasión, el protagonismo ha sido para la gastronomía de China, Marruecos, España y Ucrania.



Los fundadores de la prueba recibirán una placa

La San Silvestre Alcarreña cumple treinta años

La última prueba deportiva que se celebra cada año en Azuqueca, la San Silvestre Alcarreña, alcanzará el 31 de diciembre su trigésima edición. El concejal de Deportes, Jesús de la Rúa, destaca que la carrera, organizada por el Ayuntamiento y la asociación Azuatletismo, "mantiene en esta edición su carácter solidario, a beneficio en esta ocasión de la asociación local ADA, y, además, recogerá productos para Cruz Roja".

Para conmemorar las tres décadas de la que es la prueba más longeva de este tipo en la provincia, se entregará antes del inicio una placa a sus fundadores: Pedro Valdenebro Martín, Plácido Ortega Fabre, José Gómez Casas y Jesús Torres Pardo.

Las inscripciones se pueden formalizar a través de la página web sansilvestreazuqueca.es y de forma presencial en distintos establecimientos: CMC

Bikes en Azuqueca, en el número 8 de la calle Santiago Ferrer; Deportes Dean, en Alcalá de Henares; y Velociraptor y CM Nutrición, en Guadalajara. Para las categorías de base se ha fijado una cuota simbólica de 1 euro, mientras los participantes en la prueba absoluta tendrán que abonar 3 euros. No se admitirán inscripciones el día 31.

La San Silvestre arrancará con las carreras de base, a las 17 horas, en el bulevar de Las Acacias. La prueba absoluta sumará 7 kilómetros por un recorrido urbano (dos vueltas) con salida y meta en el bulevar. Habrá premios para los ganadores en categoría absoluta y trofeos para los tres primeros del resto de categorías. También habrá premios para el mejor disfraz (individual y en grupo), para el club con más corredores inscritos que finalicen la prueba, para el corredor de mayor edad y para el primer



Cartel de la XXX San Silvestre

clasificado local (masculino y femenino).

Como novedad, este año los participantes correrán con un *chip* desecharable de última tecnología adherido directamente al dorsal. Para todos los que se inscriban hasta el 27 de diciembre el dorsal será perso-

nalizado con su nombre.

Chemo Group, Ibercaja y Prestatec, empresa instalada en el centro 'Azuqueca Emprende', entre otros colaboradores patrocinan este año la XXX edición de la San Silvestre. Prestatec ha desarrollado la web sansilvestreazuqueca.es.

Otros deportes en Navidad

3 de diciembre. **Liga provincial de Espada**, organizada por la Diputación Provincial, en el pabellón Ciudad de Azuqueca. Categorías M8, M10, M12, M15 y Absoluta. La competición comenzará a las 10 horas.

17 de diciembre. **Exhibición solidaria de kárate**, en el polideportivo Arroyo del Vallejo, en jornada de tarde, con el club Pablo Armenteros. Organizan AMPAs de La Paloma, La Paz, Virgen de la Soledad, La Espiga y Giovanni Antonio Farina. Colabora el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares. Se recogerán alimentos no perecederos.



7 y 8 de enero. **Torneo solidario de Fútbol 7 Memorial 'Diego Moreno'**, en los campos de Fútbol 7 del Complejo Deportivo San Miguel.

Información completa de la programación de deportes durante Navidad, en páginas 16 y 17.

PROTECCIÓN Y PREVENCIÓN DE INCENDIOS

www.a2j.es • a2j@a2j.es

C/ Marcelino Orozco, 4 local • 19200 Azuqueca de Henares

Tels: 663 846 911 - 949 260 729

ABASTECIMIENTO DE AGUA PCI

EQUIPOS DE PRESIÓN, BIES, HIDRANTES

EXTINCIÓN FIJA MEDIANTE GASES

EXTINTORES PORTÁTILES

DETECCIÓN Y ALARMA DE INCENDIOS

SECTORIZACIÓN Y PUERTAS CORTAFUEGOS

IGNIFUGACIONES

PLANES DE EMERGENCIA

ESTACIONES DE SERVICIO

bp

La Fuentecilla

GASOLEOS A DOMICILIO

Tel. 949 348 516 • pedidosgasoleo@tititos.com

Ctra. de Azuqueca a Villanueva - km 2,35

Villanueva de la Torre • 19209 Guadalajara

Francisco Aritio, 97 • 19004 Guadalajara

“ Los Carburantes BP con tecnología Active devoran la suciedad del motor como miles de piñas hambrientas ”

Gracias a la tecnología Active, los nuevos Carburantes BP ayudan a limpiar la suciedad desde el primer repuesto.

Más información en www.estacionesserviciobp.es

bp con tecnología ACTIVE



Foto de familia, tras la entrega de premios

En la fase actual participan cien parejas

Entregados los premios a los ganadores del VI Ranking de Pádel

El pasado 2 de noviembre, se entregaron los premios del VI Ranking de Pádel de Azuqueca de Henares a los ganadores en las tres categorías: absoluta, femenina y mixta.

En la categoría absoluta, los ganadores fueron Andrés Pérez y Víctor Tejeiro. La pareja que quedó en segundo lugar fue la compuesta por Alberto Sánchez y Enrique González y la que consiguió la tercera posición fue la de Roberto Moreno y David Guerrero.

En categoría femenina, las ganadoras del VI Ranking de Pádel fueron Asunción Poveda y Belinda Scatolini, mientras que en la segunda posición quedaron Mercedes Gómez y

Azucena García. Por último, en la categoría mixta, se alzaron con el primer premio Esperanza Marchamalo y Juan José Ramírez y como segundos clasificados fueron Diana Fernández y Pascual Vallejo. Además de la que formaban Elena Martín y Antonio Gutiérrez, ya que ambas parejas quedaron empatadas en puntos.

El concejal de Deportes, Jesús De la Rúa, felicitó a los ganadores y recordó que en la fase del Ranking de Pádel, que comenzó el pasado 17 de octubre, están participando un centenar de parejas, 64 en la categoría absoluta, 14 en la femenina y 22 en la mixta.

Breves

Los hermanos García Cuadrado cosecharon buenos resultados en el campeonato de España de kárate.-

Los hermanos azudenses Rubén y Óscar García Cuadrado cosecharon muy buenos resultados en el XLIII campeonato de España de Kárate Cadete, Junior y Sub 21 celebrado los días 26 y 27 de noviembre en Santa Cruz de Tenerife. Rubén (en la imagen superior, junto a su madre) ha obtenido el título de campeón de España por equipo y de subcampeón de kata individual. Su hermano Óscar (imagen inferior, junto a sus padres) fue tercer clasificado en categoría cadete.



La Liga Provincial de Espada, el 3 de diciembre, en Azuqueca.- El pabellón Ciudad de Azuqueca acogerá el 3 de diciembre la Liga Provincial de Espada, en categorías M8, M10, M12, M15 y Absoluta. La competición arrancará a las 10 horas.

El Circuito Provincial de Ajedrez comenzó en Azuqueca.- El 6 de noviembre, el Centro de Ocio Río Henares de Azuqueca acogió la primera



jornada del XII Circuito Provincial de Ajedrez Infantil de Guadalajara patrocinado por la Diputación Provincial y organizado por la Delegación de la Federación de Ajedrez de CLM, con el arbitraje del Comité Técnico de Árbitros de Guadalajara. Participaron 52 jóvenes jugadores, muchos de ellos debutantes en el ajedrez de competición. Según los datos facilitados por la organización, el vencedor del Torneo fue Nacho Martínez Sanz, con 5,5 puntos, que sólo cedió unas tablas con la jugadora local Lucía Roldán.

Jornada deportiva de la Comunidad Rumana.- El pasado 19 de noviembre se celebró en el polideportivo Arroyo del Vallejo de Azuqueca una jornada deportiva organizada por la Comunidad Rumana. El alcalde, José Luis Blanco, y el concejal de Deportes, Jesús de la Rúa, aprovecharon esta cita para intercambiar impresiones con los organizadores. "Apostamos por el deporte que cohesiona y mejora la convivencia", decía el regidor.



Por Ainhoa e Iriana.- Los días 3 y 17 de diciembre se van a celebrar en el polideportivo Arroyo del Vallejo dos eventos solidarios a beneficio de las niñas Ainhoa e Iriana, que requieren de tratamientos médicos especializados.



Toda la información y actualidad municipal en:



@AytoAzuqueca



Ayuntamiento de Azuqueca de Henares

El equipo recaudó 771 euros en el partido frente al equipo alcarreño, a beneficio de AECC

El Isover Basket Azuqueca no pudo ganar al líder, el Real Canoe, pero sí al LUJISA



Foto cedida por el Isover Basket Azuqueca del encuentro que disputó el Isover contra el Lujisa y cuya recaudación se destinó a la AECC.

El Isover Basket Azuqueca no pudo vencer al actual líder de la clasificación, el Real Canoe. Al final del encuentro, disputado el 26 de noviembre, el conjunto azudense perdió por un ajustado 77-70. Con esta derrota, el Isover Basket Azuqueca desciende hasta la sexta posición de la tabla general.

El Isover Basket Azuqueca intentará remontar puestos en la clasificación ante los siguientes rivales con los que jugarán los próximos partidos en el mes de diciembre: el Uros de Rivas ATICON y al Agrícola CB Villarrobledo.

Derbi benéfico en La Paz
Mejor suerte tuvo en la jornada anterior en la que se impuso al LUJISA Guadalajara en el primer derbi provincial de la Liga EBA, celebrado en el Polideportivo de La Paz. Además, este partido tuvo un carácter benéfico ya que la recaudación que se obtuvo, 771 euros, se destinó a la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC).

Además, los jugadores azudenses firmaron un balón con el que se efectuó una rifa y cuyos fondos formaban parte de la recaudación obtenida.

El Avangreen Balonmano Azuqueca rompe su racha de triunfos

Avangreen Balonmano Azuqueca no pudo seguir anotando victorias en la liga de segunda división estatal, ya que perdió el último fin de semana de noviembre frente al BM COBISA por 24 a 15. Los azudenses venían de vencer al CAB Villarrobledo por un ajustado 26 a 24.



Imagen cedida por el Avangreen BM

El equipo de Alfaro prepara el derbi del Escartín

El CD Azuqueca se impone al Toledo B

El CD Azuqueca se impuso ante el Toledo B y consiguió alzarse con la victoria en un partido en el que el conjunto rojinegro se hizo con los puntos del encuentro en el San Miguel. El encuentro se saldó con un 4 a 2 a favor del CD Azuqueca con dos goles encajados por Javi Martín, un tanto de Koke y otro de Roberto Izquierdo.

Sin embargo, al final del partido, el entrenador del conjunto azudense, Manolo Alfaro, aseguró en rueda de prensa, que no estaba "contento" con el equipo porque "no estaba compitiendo bien". "No sé con qué Azuqueca me voy a encontrar en el próximo partido, apostilló el *máster*, quien admitió que no entendía la "irregularidad" en el juego de su equipo.

El entrenador apuntó que ante el derbi que les enfrentará al Guadalajara en el próximo encuentro, le preocupa tener que jugar en hierba natural, ya que los equipos que están acostumbrados a jugar en artificial, caso del CD Azuqueca, suelen acusar el cambio.

El equipo rojinegro confía en hacerse con la victoria en el Escartín ya que los azudenses, a día de hoy, no han conseguido ganar en este campo.



Fotos cedidas por el CD Azuqueca

El Navarrosa cae ante el líder, el Alcazar de San Juan

Las chicas del CD Navarrosa Chemo Azuqueca cayeron en la cuarta jornada de la liga frente a un imponente líder, el Alcázar de San Juan. Al final del encuentro un 6 a 3 en contra de las azudenses sentenció el resultado.

Así, se rompía la buena racha de las chicas del Navarrosa que habían ganado los dos últimos encuentros, el anterior ante el Consuegra por 3 a 7.

Agenda

NAVIDAD

Plaza Navideña

Pista de hielo

Hinchables

Chocolatería y castañera

Junto al Ayuntamiento, desde el 5 de diciembre hasta el 8 de enero (más información, en páginas 15 a 18)



Actividades de dinamización del comercio local. Campaña impulsada por el Ayuntamiento y ACEPA:

Campaña Buscando a Keka. Del 19 al 31 de diciembre (más información, en página 18)

22 de diciembre:

I Zambobada de Azuqueca. Salida a las 17 horas, desde la plaza del Ayuntamiento, hasta la Plaza del General Vives.

18,30h **I Certamen de villancicos "Ciudad de Azuqueca".** En la Plaza del General Vives. Con la participación de: Ronda de las Acacias, coro de Villanueva, Casa de Andalucía, Casa de Extremadura, Ronda de Azuqueca y As-SiKka Folk.

De 18,00 a 20,00 **Chocolate**, Plaza del General Vives, "Tú pones los churros, al chocolate te invitamos".

De 18,00 a 20,00 **Papa Noel**, en la Plaza del General Vives.

Otras actividades destacadas

Domingo 1 de Enero

Desde la 1 de la madrugada, en el polideportivo de La Paz, con entrada gratuita. **Actuación de la orquesta "The 8ymedio Band"** y posterior disco móvil.

Del 2 al 4 de Enero

De 17:00h a 20:00., en los soportales del Ayuntamiento, los **Reyes magos de Oriente** recogerán las cartas de los más pequeños y podrán hacerse fotos.

Jueves 5 de Enero

18,00h **Cabalgata de Reyes.** Salida desde la plaza de la Constitución y recorrido hasta el polideportivo La Paz. Allí, sorteo de regalos, donados por ACEPA, para los niños y niñas que hayan depositado su carta en el Buzón Real de la Casa de la Cultura.

Desde las 17,00h en la plaza del polideportivo La Paz, **chocolatada con churros**, de la churrería tradicional de Azuqueca (los ticket, al precio de 1 euro se podrán adquirir desde el 20 de diciembre al 4 de enero en los cajeros ciudadanos).

PROGRAMA COMPLETO DE NAVIDAD, EN PÁGINAS 15 A 18

Biblioteca

Una merienda de Cuentos. Martes 13 de diciembre, a las 17 horas, en la Casita de los Cuentos Eva Ortiz. (Invitaciones, desde el 5 de diciembre, en la biblioteca infantil).

'Cuentos para comérselos. Especial Navidad'. Viernes 16 de diciembre, de 17 a 18:30 horas, en la Casita de los Cuentos Eva Ortiz. Para niños y niñas de 6 a 10 años (Inscripciones, en la biblioteca).

Mercadillo solidario de libros 'Compra aquí para que lean allí' estación de las mujeres'. Del 19 al 23 de diciembre, en la entrada de la Casa de la Cultura, octava edición del Mercadillo solidario de libros 'Compra aquí para que lean allí', organizado por la biblioteca municipal Almudena Grandes con la colaboración de los clubes de lectura, en apoyo al proyecto Bubisher: 'Un bibliobús para el Sáhara', que proporciona libros a niños, jóvenes y adultos de los campamentos de refugiados saharauis.

Mercadillo solidario de libros. **Compra aquí para que lean allí**. Del 19 al 23 de diciembre de 2016. En el Centro Cultural.

Por octavo año consecutivo, la Biblioteca Municipal "Almudena Grandes", con la colaboración de los Clubes de Lectura, organiza mercadillo de libros para apoyar el proyecto Bubisher: "Un bibliobús para el Sáhara" que proporciona libros a niños, jóvenes y adultos de los campamentos de refugiados saharauis.

Durante la semana del 19 al 23 de diciembre, en el hall del Centro Cultural se pondrán a la venta libros procedentes de donaciones. Los libros tendrán un precio de 1, 3 y 5 €. Este año también contamos con enciclopedias, videos e interesantes lotes.

Horario del Mercadillo: mañanas de 11 a 13,30 h. tardes de 17 a 20 h.

Sé solidario y compra un libro: "compra aquí para que lean allí"



MERCADILLO SOLIDARIO

Cultura

Ciclo 'El cine que vino del frío', en la sala de cine del EJE (Espacio Joven Europeo)

Días 2, 9, 16, 23 y 30 de diciembre, a las 20:30 horas (ver programación, en el cartel).

Precio entradas: 3 euros adultos con tarjeta ciudadana; 3,80 adultos sin tarjeta ciudadana; 2 euros infantil con tarjeta ciudadana; 2,45 infantil sin tarjeta ciudadana.



Viernes 2 de diciembre

20:00 h., en la Casa de la Cultura, **lectura dramatizada de 'Historia de una escalera'** de Antonio Buero Vallejo, con motivo del Centenario de su nacimiento, a cargo del grupo Gentes de Guadalajara. Acceso libre hasta completar aforo. Organiza: Diputación de Guadalajara.

Lunes 26 de Diciembre

A las 17:00h y a las 19:00h en la Casa de la Cultura. **"Esos locos fantasmas"** musical familiar. Precio de la entrada 10 euros.

Miércoles 28 de Diciembre

19:00h Casa de la Cultura, **"El Principito"** Good Idea Company. Precio: 8 euros.

TELÉFONOS ÚTILES

SERVICIO DE ATENCIÓN A LA CIUDADANÍA (SAC) 010

Ayuntamiento	949 34 80 32
Biblioteca	949 34 84 60
Bomberos	949 26 75 38
Centro Cultural	949 34 84 60
Centro de la Mujer	949 27 73 46
C. de Día 'Las Acacias'	949 26 72 50
C. Ocio 'Río Henares'	949 26 79 83
Centro de Empresas	949 27 71 28
Centro de Especialidades	949 34 88 00
C. Especialidades (urgencias)	949 26 22 66
Complejo San Miguel	949 26 17 43
Correos	949 26 72 96
Cruz Roja (asam. local)	949 34 80 90
El Foro	949 27 73 10
Guardia Civil	949 26 09 46
Juzgado de Paz	949 26 22 03
Oficina de Agenda 21	949 34 80 34
OMIC	949 27 84 86
Pab. Ciudad de Azuqueca	949 36 22 28
Piscina Climatizada	949 27 80 21
Policia Local	092
Polideportivo La Paz	949 26 26 38
Polidep. Arroyo Vallejo	949 88 30 45
Protección Civil	949 26 67 14
Revista Azucahica	949 34 85 02
Oficina de Empleo	949 27 88 30
Of. Promoción econ./Empleo	949 27 71 28
Servicio Munic. Deportes	949 27 75 28
Urbanismo	949 34 82 84
Urgencias	949 26 22 66
Veterinario	949 27 73 10

**LAS EMERGENCIAS SE
CENTRALIZAN EN EL
TELÉFONO 112**

CENTROS EDUCATIVOS

El 8 de Marzo	949 26 61 34
El La Noguera	949 26 40 18
El Elvira Lindo	949 88 34 93
El La Curva	949 26 06 99
El La Campiña	949 26 08 05
CEIP La Paz	949 26 13 92
CEIP Maestra Plácida	949 26 04 66
CEIP Siglo XXI	949 26 49 74
CEIP Virgen de la Soledad	949 26 19 89
Giovanni A. Farina	949 26 12 50
CEIP La Paloma	949 24 91 93
CEIP La Espiga	949 88 33 51
IES Arcipreste de Hita	949 26 04 32
IES Prof. Domínguez Ortiz	949 27 71 49
IES San Isidro	949 26 11 81
Centro de Adultos	949 26 22 35

TAXIS

Martíño, Antonio	669 45 48 47
Rodríguez, Ignacio	659 70 86 70
Encinas, Luis Manuel	620 78 89 81
Senén, Manolo	689 41 65 15
Esteban, Agustín	619 31 23 65
Senén, Jose	648 52 11 14
Radiotaxi La Campiña	949 10 10 50

GUADALAJARA

Policía	949 24 70 72
Estación de autobuses	949 88 70 42
Hospital Universitario	949 20 92 00
Biblioteca provincial	949 88 52 25

HORARIOS DE AUTOBUSES

Alsa

Azuqueca-Alcalá-Azuqueca (45 minutos)

Salidas desde la Casa de la Cultura: de lunes a viernes laborable, de 7.24 a 21.24, cada hora; sábados laborables, 7.24 y de 7.54 a 21.54, cada 2 horas, y domingos y festivos, de 7.54 a 1.24, cada 2 horas.

Salidas desde Alcalá: de lunes a viernes laborables, de 7.00 a 22.00 cada hora; sábados laborables, 8.00 y de 8.30 a 22.30, cada 2 horas y domingos y festivos, de 8.30 a 22.30, cada 2 horas.

Paradas: polideportivo 'La Paz' (ctr. de Alovera), Casa de la Cultura, avda. de Alcalá, polígono Miralcampo

Astra

Azuqueca-Guadalajara-Azuqueca (30-35 minutos)

Salidas de lunes a viernes laborables

– **Desde la estación de Renfe de Azuqueca:** 5.50, 6.20, 6.50, 7.20, 7.50, 8.20, 8.50, 9.20, 9.50, 10.50, 11.50, 12.50, 13.50, 14.50, 15.50, 16.50, 17.50, 18.50, 19.50, 20.50, 21.50 y 22.50.

– **Desde el Hospital de Guadalajara:** 6.55, 7.25, 7.55, 8.25, 8.55, 9.55, 10.55, 11.55, 12.55, 13.55, 14.55, 15.55, 16.55, 17.55, 18.55, 19.55 y 20.55

Salidas sábados laborables

– **Desde la estación de Renfe de Azuqueca:** 8.20, 14.50 y 17.50

– **Desde el Hospital de Guadalajara:** 7.25, 13.55 y 16.55

Paradas: plaza de América, plaza de España, estación de Renfe, avda. de Torrelaguna, ctr. de Alovera

Alsa

Azuqueca-Madrid-Azuqueca (45 minutos)

Salidas desde Azuqueca: 6.00, 7.30, 9.30, 11.00, 13.00, 15.00, 17.30 y 19.15

Salidas desde Madrid (intercambiador de Avenida de América): 6.45, 8.30, 9.30, 11.00, 13.00, 15.00, 17.30, 18.15 y 20.00

Parada: confluencia de la Avda. Siglo XXI y la ctr. de Villanueva

NOTA: Horarios facilitados por las empresas. AZUCAHICA no se hace responsable de las posibles modificaciones

Línea Urbana 1

Renfe-Vallehermoso-Asfain-Renfe (30 minutos)

Salidas de lunes a viernes desde la estación de Renfe: 7.00, 7.30, 8.00, 8.30, 9.00, 9.30, 10.00, 10.45, 11.30, 12.00, 12.30, 13.00, 13.30, 14.00, 14.30 y 15.00

Paradas: estación de Renfe, avda. Ferrocarril (El Foro), pza. Barca, c/ Poeta Manuel Martínez, c/ Navarrosa, c/ Chueca, avda. del Norte, c/ Río Ebro, avda. Agricultor, c/ Bélgica, avda. de Enmedio, c/ Museo del Prado, c/ Murillo, avda. Escritores (2) y estación de Renfe

HORARIOS DE TRENES

AZUQUECA-GUADALAJARA: 6.04, 6.15, 6.34, 6.44, 6.55, 7.11, 7.28, 7.43, 7.58, 8.11, 8.27, 8.41, 8.58, 9.02 (C), 9.11, 9.27, 9.41, 9.57, 10.11, 10.27, 10.41, 11.12, 11.41, 12.12, 12.41, 13.12, 13.39, 14.12, 14.41, 14.56, 15.12, 15.20 (C) 15.26, 15.41, 15.47 (C), 15.58, 16.11, 16.26, 16.41, 16.47 (C), 16.56, 17.11, 17.26, 17.41, 17.56, 18.11, 18.27, 18.41, 18.56, 19.11, 19.19 (C), 19.26, 19.41, 19.47 (C), 19.56, 20.11, 20.20 (C), 20.28, 20.41, 20.56, 21.11, 21.42, 22.12, 22.41, 23.12, 23.41, 00.11, 00.41

AZUQUECA-CHAMARTÍN: 5.07, 5.24, 5.39, 5.53, 6.07, 6.14 (C), 6.18, 6.30, 6.42, 6.49 (C), 6.53, 7.06, 7.15, 7.21 (C), 7.30, 7.40, 7.50, 8.01 (C), 8.07, 8.18, 8.30, 8.41, 8.53, 9.08, 9.24, 9.39, 10.07, 10.38, 11.07, 11.39, 12.07, 12.39, 13.07, 13.24, 13.38, 13.54, 14.07, 14.24, 14.37, 14.54, 15.07, 15.23, 15.39, 15.53, 16.07, 16.39, 16.53, 17.07, 17.24, 17.37, 17.53, 18.08, 18.23, 18.37, 18.53, 19.07, 19.23, 19.39, 19.53, 20.07, 20.24, 20.40, 21.09, 21.39, 22.07, 22.39, 23.11

NOTA: Los CIVIS (C) son trenes semidirectos a Chamartín.

FARMACIAS DE GUARDIA

En los turnos de guardia, sólo se dispensan medicamentos de urgencia

Noviembre. **Jueves 1:** Elena María Ródenas Bleda. Avda. Alcalá, 2. **Viernes 2:** María Pilar Villa Pérez. C/ Vallehermoso 5. **Sábado, 3:** Raúl Campoamor Martínez. C/ Antonio Pérez Ruiz, 2. **Lunes 5:** Sagrario Ortega González. C/ Toledo, 6. **Martes 6:** Elena María Ródenas Bleda. Avda. Alcalá, 2. **Miércoles 7:** Antonio López Rodríguez. C/ Constitución, 14. **Jueves 8:** Guadalupe De la Rosa Gil, Blvr. De las Acacias 55,57. **Sábado 10:** Antonio López Rodríguez. C/ Constitución, 14. **Domingo 11:** Antonio López Rodríguez. C/ Constitución, 14. **Lunes 12:** Fernando Álvarez López. C/ Sigüenza, 2. **Martes 13:** M^a José Martínez Gadea. C/ Río Guadiana, s/n. **Miércoles 14:** Laura González Santiago. Avda. de Europa, 11. **Jueves 15:** M^a Olga Utrilla Fernández. C/ Molina de Aragón, 1. **Viernes 16:** Ignacio Barrera Serrano. C/ Trinidad Tortuero. **Sábado 17:** Fernando Álvarez López. C/ Sigüenza, 2. **Domingo 18:** Fernando Álvarez López. C/ Sigüenza, 2. **Lunes 19:** José Cayetano López Goñi. C/ Pobos, 3. **Martes 20:** María Pilar Villa Pérez. C/ Vallehermoso. **Miércoles 21:** Raúl Campoamor Martínez. C/ Antonio Pérez Ruiz, 2. **Jueves 22:** Antonio López Rodríguez. C/ Constitución, 14. **Sábado 24:** Raúl Campoamor Martínez. C/ Antonio Pérez Ruiz, 2. **Lunes 26:** Laura González Santiago. Avda. de Europa, 11. **Martes 27:** Fernando Álvarez López. C/ Sigüenza, 2. **Miércoles 28:** M^a José Martínez Gadea. C/ Río Guadiana, s/n. **Jueves 29:** Guadalupe De la Rosa Gil, Blvr. De las Acacias 55,57. **Viernes 30:** M^a Olga Utrilla Fernández. C/ Molina de Aragón. **Sábado 31:** Fernando Álvarez López. C/ Sigüenza, 2.

Toda la información y
actualidad municipal en:



@AytoAzuqueca



Ayuntamiento de Azuqueca de Henares

ESTE AÑO LA CUESTA DE ENERO

NO TE PILLARÁ POR SORPRESA PORQUE LA VERÁS VENIR

- 20%
EN LA 1^a COMPRA

- 40%
EN LA 2^a COMPRA

Al realizar una compra antes del 5 de enero con un descuento del 20%, consigue un 40% de descuento en tu segunda compra antes del 31 de enero de 2017. Compra mínima de 99€. Pago al contado. No acumulable a otras ofertas. Descuento en la segunda compra aplicable sólo a familiares de primer grado.



TE LO ESTÁN PIDIENDO
¡¡ A GRITOS !!

20% DE DESCUENTO EN AUDÍFONOS

Oferta válida hasta el 31 de enero de 2017.



CG
Central Óptica

Avd. de Guadalajara, 8 - 19200 - Azuqueca de Henares
www.coguada.com 949 277 435

VARILUX
ESPECIALISTA
excellence



ya!